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C’è posta per te. Torna
il postino palermitano
inviato dalla De Filippi

SETTIMANA DI PREGHIERA

Unità dei cristiani, iniziative al via
n.d.a.) “Cercate di essere veramente giusti”, questo il tema al centro della
settimana di preghiera per l’unità dei cristiani, in programma fino a venerdì
prossimo. Sono previsti due momenti significativi di dialogo ecumenico e
preghiera: il primo, alla presenza del vescovo, Carmelo Cuttitta; il secondo il
22 gennaio, alle 20,30, nella chiesa Pentecostale “Parola della Grazia”.

E’ tornato a pedalare per le vie della città, il
postino palermitano Marcello, inviato a por-
tare un messaggio/invito da parte di Maria De
Filippi, conduttrice del notissimo programma
trasmesso da Canale 5 “ C’è posta per te”. L’ul-
tima volta era stato avvistato per le vie della
frazione di Scoglitti nel mese di ottobre. E a-
desso come allora, sono in tanti a chiedersi:
chi cercherà questa volta? A chi è indirizzata
la lettera di Maria?

Per saperlo bisognerà attendere che la pun-

tata in questione vada in onda tra qualche set-
timana almeno. Appare probabile che la vi-
cenda possa trattare un “caso” tutto vittorie-
se. La trasmissione in questione è tra le più
viste il sabato sera e può contare su uno share
di tutto rispetto. Ecco perché la curiosità è no-
tevole da parte dei vittoriesi che non vedono
l’ora di capire chi è il concittadino interessato
dalla consegna della busta. Tutto, comunque,
sarà svelato non appena la puntata in que-
stione andrà in onda.

Commercianti penalizzati
«Convocata l’assemblea»

L’ANNUNNCIO DEL COMUNE

«Disservizi idrici
installeremo i contatori
per frenare gli sprechi»

NADIA D’AMATO

Dopo i provvedimenti assunti dal
Comune di Vittoria relativi all’occu -
pazione abusiva del suolo pubblico,
da parte di alcuni esercizi commer-
ciali, e quelli legate all'emissione dei
decibel, per i pub, la sezione cittadi-
na dell’Ascom di Vittoria sta pro-
muovendo un’assemblea pubblica
per la prossima settimana, con l’o-
biettivo di contemperare il più pos-
sibile le esigenze delle parti interes-
sate. In alcuni casi, lo ricordiamo, la
contestazione ha determinato la so-
spensione dell'attività per cinque
giorni nei confronti di alcuni eserci-
zi commerciali.

«All’assemblea - afferma il presi-
dente dell’Ascom di Vittoria, Grego-
rio Lenzo - inviteremo a partecipare
i dirigenti dell’ente di palazzo Iaco-
no e anche i commissari oltre, natu-
ralmente, gli associati. L’incontro è
aperto anche a chi non è associato A-
scom. L’intento che, come associa-
zione di categoria, ci siamo prefissa-
ti è quello di far sì che possa essere
avviato un dialogo costruttivo, nel
rispetto delle regole, per superare
questa difficile situazione che ri-
schia, comunque, di minare alle fon-
damenta le occasioni di sviluppo dei
gangli commerciali della nostra cit-
tà. Siamo convinti che tutti assieme
sarà possibile trovare delle soluzio-

ni sostenibili in un momento in cui,
per la presenza di un vuoto politico,
è indispensabile coltivare tutte le
occasioni di confronto costruttivo
con il Comune. Restiamo certi sul
fatto che una soluzione complessi-
va, oltre a quelle già indicate da pa-

lazzo Iacono, possa trovarsi nel ri-
spetto delle regole anche perché la
movida a Vittoria riveste un ruolo
che suscita interesse e catalizza
flussi dagli altri territori della pro-
vincia di Ragusa».

L'attività ispettiva della polizia
municipale dei giorni scorsi aveva
consentito di accertare che sedici e-
sercizi, tra i quali bar, pub, rivendite
di bombole di gas e supermercati,
occupavano il suolo pubblico abusi-
vamente, non avendo mai chiesto o
rinnovato la necessaria concessione
che viene rilasciata dal Comune pre-
via corresponsione del canone e so-
lo a condizione che i titolari siano in
regola con il pagamento dei tributi
comunali. Gli uomini della polizia
municipale hanno quindi elevato i
verbali a carico degli esercenti e li
hanno trasmessi alla direzione Tri-
buti, che ha emesso le ordinanze di
sospensione delle attività per cin-
que giorni, come previsto dalla leg-
ge. Entro questi cinque giorni, i tito-
lari devono provvedere a rimuovere
le opere che occupano abusivamen-
te il suolo pubblico e a pagare quan-
to dovuto al Comune. Gli uffici della
direzione stanno ricevendo i desti-
natari delle ordinanze: chi ha rego-
larizzato la propria posizione debi-
toria nei confronti del Comune, e mi
risulta che molti dei sedici esercenti
lo stiano già facendo, eviterà la chiu-

sura se provvederà nei termini an-
che alla rimozione delle opere.

Per coloro che hanno una posizio-
ne debitoria particolarmente criti-
ca, la direzione Tributi si è detta di-
sponile a rateizzare il pagamento in
tempi ragionevoli. «Da parte nostra
- aveva spiegato il commissario Di-
spenza - non vi è alcun intento ves-
satorio, ma non può esservi indul-
genza nei confronti di chi sceglie di
calpestare la legge e di sottrarsi ai
propri doveri. Senza il rispetto delle
norme e senza il pagamento dei tri-
buti da parte di tutti, non possono
esservi né sviluppo economico né
benessere collettivo né sostegno al-
le iniziative sociali in favore dei cit-
tadini di Vittoria che hanno gravi
difficoltà economiche».

Il provvedimento non era piaciuto
ad Alfredo Vinciguerra, ex assessore
e responsabile cittadino di Fratelli
d’Italia. «Fermo restando la necessi-
tà degli operatori commerciali di ri-
spettare la legge - aveva dichiarato -
ci chiediamo se un provvedimento
così forte e penalizzante avrebbe
potuto essere evitato. Crediamo, in-
fatti, che occorra trovare un punto di
incontro tra le imprescindibili esi-
genze imposte dalle norme e la sal-
vaguardia del nostro tessuto econo-
mico, già messo a dura prova dalla
macchia dello scioglimento che gra-
va sulla città ed oggi ulteriormente
attaccato da un atto dai connotati
veramente inquisitori. Le decine di
attività ricettive che da anni anima-
no il centro storico e tutta la città -
aveva aggiunto Vinciguerra - sono il
frutto del sudore e del coraggio di
nostri concittadini che hanno deci-
so di credere in Vittoria, scommet-
tendo sul nostro futuro. Per questo,
come amministrazione, avevamo
incentivato le nuove aperture».

La protesta. FdI: «Assunto un
provvedimento forte che
taglia le gambe agli operatori»

Traghettato il black friday del-
l’acqua, giornata nella quale
l’interruzione dell’erogazione
elettrica a servizio dei pozzi di
Sciannacaporale ha comporta-
to ulteriori disagi nella distri-
buzione dell’acqua, e in attesa
che la prima fase di lavori possa
dare un po’ di ristoro alla città,
si prospettano tempi duri per
gli “spreconi” facendosi sem-
pre più realistica la possibilità
che si possano installare i con-
tatori idrici.

A rassicurare chi, invece, teme
che ciò possa comportare un ul-
teriore aggravio economico nel-
le bollette (peraltro già abba-
stanza salate per chi le paga si-
stematicamente, nel rispetto
della legge), ci pensa la stessa
commissione straordinaria pre-
cisando che l’installazione dei
contatori non comporterà nes-
sun onere finanziario per i citta-
dini. “Saranno istallati senza o-
neri per i cittadini e garantiranno
equità fiscale e riduzione degli
sprechi” spiega la Commissione
prefettizia tra l’altro chiarendo
che l'istallazione dei contatori i-
drici verrà effettuata in tutte le
utenze domestiche e commer-
ciali di Vittoria nonché senza o-
neri aggiuntivi per i cittadini.
Previsto inoltre a garanzia dei
cittadini un sistema automatico
di lettura degli scatti idrici effet-
tuati. “Il nostro intendimento è
quello di procedere all'istalla-
zione dei contatori con telelettu-
ra, che permetteranno di avere

una lettura puntuale del consu-
mo idrico. Le utenze pagheranno
al consumo: chi più consuma più
paga, come prevede la normati-
va vigente, in modo da garantire
l'equità fiscale” sottolineano i
commissari annotando come
l’utilizzo del contatore idrico
permetterà di porre un freno a
quanti fanno un utilizzo “smo -
dato” certi di non essere soggetti
nessun controllo. “I contatori -
aggiungono i commissari - per-
metteranno di ridurre gli sprechi
e di applicare più correttamente
la tariffa, e questo consentirà di
aumentare la riscossione e, in se-
guito, di ridurre il canone”.

Prospettive ottime quanto al
futuro ma è il presente che appa-
re decisamente problematico sul
fronte della distribuzione idrica.
Non a caso nei giorni scorsi alcu-
ni cittadini capeggiati da Cesare
Campailla, che, tra l’altro, chie-
deva la sospensione dei tributi in
assenza di erogazione dell’ac -
qua, si sono ritrovati davanti a
palazzo Iacono per un sit - in di
protesta. E non sono stati i soli.
Da registrare il gesto di Arcange-
lo Mazza, architetto e albergato-
re, che ha invece scelto di inte-
ressare della questione lo stesso
prefetto di Ragusa inviando una
lettera d’appello affinché la si-
tuazione che, tra l’altro colpisce
anche la frazione marinara di
Scoglitti, possa trovare una via
d’uscita mettendo in campo a-
zioni veloci, efficaci e durature.

D. C.

UNA DELLE INIZIATIVE TENUTESI DI RECENTE AL REPARTO DI PEDIATRIA DELL’OSPEDALE GUZZARDI

AL VIA LA 7ª EDIZIONE DELL’EVENTO FORMATIVO

Pediatria, a confronto
sulle nuove frontiere
Prenderanno il via questa mattina, alle
8.30, i “Percorsi Pediatrici del Valdino-
to”, giunti quest’anno alla settima edi-
zione. L’evento formativo, organizzato
da Fabrizio Comisi, direttore della Unità
operativa di Pediatria dell’ospedale
Guzzardi, si terrà nella sala conferenze
“Enzo Di Geronimo” dell’ospedale “Guz-
zardi” di Vittoria ed è ormai una tradi-
zionale occasione di incontro fra i pedia-
tri del territorio, degli ospedali e delle
università per affrontare i nuovi temi
della pediatria. Nel primo appuntamen-
to si parlerà de “Le nuove frontiere della
pediatria”; presidente della Sessione dei
lavori sarà Teresa Arrigo, dell’Università
degli Studi di Messina. Seguiranno nu-
merosi altri interventi legati al tema del-
la giornata ed all’importanza dell’inno-
vazione, che assume il valore di una scel-

ta obbligata per rispondere alla crescen-
te necessità di fare meglio con meno.

“È un momento di apertura dell’oriz-
zonte culturale - ha dichiarato Comisi -
che prosegue nel percorso avviato or-

mai 13 anni fa a Messina dal professor
Carmelo Salpietro, con i ‘Percorsi Pe-
diatrici dello Stretto’ che insieme a
quelli del Simeto-Etna e dell’Alcantara-
Etna, curati rispettivamente da Uccio
Leonardi di Catania e da Dino Pennisi di
Biancavilla, sono parte dei ‘Percorsi Pe-
diatrici Siciliani’. Un ambizioso proget-
to che prosegue nel tempo, con l’obiet-
tivo di migliorare la qualità delle cono-
scenze e, quindi, dell’assistenza ai no-
stri piccoli pazienti”. Quest’anno l’e-
vento si svolgerà in tre giornate: oggi, il
2 ed il 16 febbraio.

N. D. A.

Scuderi
«Riscossione
coattiva
da revocare»

«L’esternalizzazione del servizio
di riscossione dei tributi comu-
nali, se può avere un senso stra-
tegico di fondo, rischia di tramu-
tarsi in un boomerang, soprattut-
to in capo ai cittadini che pagano
regolarmente Ici, Imu, Tares e ca-
none idrico, oltre a tutte le entra-
te comunali, che così vedranno
aumentare gli importi a loro cari-
co, visto che la società esterna
dovrà applicare interessi più
consistenti per realizzare il pro-
fitto d’impresa».

A farlo rilevare è l’ex consiglie-
re comunale Giuseppe Scuderi
che chiede alla commissione pre-
fettizia di revocare il bando o, in
subordine, di trovare delle solu-
zioni, previste nel bando stesso,
che non ricadano sul capo del
contribuente onesto. «Se il pro-
blema riguarda chi non paga –
aggiunge Scuderi – è necessario
intervenire per recuperare le e-
vasioni e non certo tartassare chi
è già in regola e che, così, verreb-
be ad essere penalizzato. Tra l’al-
tro, negli anni precedenti, le varie
amministrazioni comunali che si
sono succedute a palazzo Iacono
sono intervenute deliberando
una serie di azioni per alleggerire
il carico delle tasse ai cittadini
vittoriesi, prefigurando condoni
e la dilazione dei pagamenti e,
soprattutto, revocando le ester-
nalizzazioni dei servizi che ave-
vano procurato solo problemi».

N. D. A.

L’APPELLO

L’Ascom promuove un incontro tra le parti: «Troveremo una soluzione»

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 6 e
13 gradi. I venti, moderati,
soffieranno prevalentemente
da Ovest-Nord-Ovest. Il sole
sorge alle 7.12 e tramonta alle
17.10. La luna, gibbosa
crescente, leva alle 15,28 e
cala alle 05,17 del giorno
successivo. Altezza onde: da 3
a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel:

0932-997411. Vigili del Fuoco:
contrada Mendolilli, s.n. Tel:
0932-804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel: 0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di

Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel: 0932-981894. Capitaneria
di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-980976
Polizia Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Guastella, via Forcone 58,

telefono 0932.981645
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15 (festivi).
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C’è posta per te. Torna
il postino palermitano
inviato dalla De Filippi

SETTIMANA DI PREGHIERA

Unità dei cristiani, iniziative al via
n.d.a.) “Cercate di essere veramente giusti”, questo il tema al centro della
settimana di preghiera per l’unità dei cristiani, in programma fino a venerdì
prossimo. Sono previsti due momenti significativi di dialogo ecumenico e
preghiera: il primo, alla presenza del vescovo, Carmelo Cuttitta; il secondo il
22 gennaio, alle 20,30, nella chiesa Pentecostale “Parola della Grazia”.

E’ tornato a pedalare per le vie della città, il
postino palermitano Marcello, inviato a por-
tare un messaggio/invito da parte di Maria De
Filippi, conduttrice del notissimo programma
trasmesso da Canale 5 “ C’è posta per te”. L’ul-
tima volta era stato avvistato per le vie della
frazione di Scoglitti nel mese di ottobre. E a-
desso come allora, sono in tanti a chiedersi:
chi cercherà questa volta? A chi è indirizzata
la lettera di Maria?

Per saperlo bisognerà attendere che la pun-

tata in questione vada in onda tra qualche set-
timana almeno. Appare probabile che la vi-
cenda possa trattare un “caso” tutto vittorie-
se. La trasmissione in questione è tra le più
viste il sabato sera e può contare su uno share
di tutto rispetto. Ecco perché la curiosità è no-
tevole da parte dei vittoriesi che non vedono
l’ora di capire chi è il concittadino interessato
dalla consegna della busta. Tutto, comunque,
sarà svelato non appena la puntata in que-
stione andrà in onda.

Commercianti penalizzati
«Convocata l’assemblea»

L’ANNUNNCIO DEL COMUNE

«Disservizi idrici
installeremo i contatori
per frenare gli sprechi»

NADIA D’AMATO

Dopo i provvedimenti assunti dal
Comune di Vittoria relativi all’occu -
pazione abusiva del suolo pubblico,
da parte di alcuni esercizi commer-
ciali, e quelli legate all'emissione dei
decibel, per i pub, la sezione cittadi-
na dell’Ascom di Vittoria sta pro-
muovendo un’assemblea pubblica
per la prossima settimana, con l’o-
biettivo di contemperare il più pos-
sibile le esigenze delle parti interes-
sate. In alcuni casi, lo ricordiamo, la
contestazione ha determinato la so-
spensione dell'attività per cinque
giorni nei confronti di alcuni eserci-
zi commerciali.

«All’assemblea - afferma il presi-
dente dell’Ascom di Vittoria, Grego-
rio Lenzo - inviteremo a partecipare
i dirigenti dell’ente di palazzo Iaco-
no e anche i commissari oltre, natu-
ralmente, gli associati. L’incontro è
aperto anche a chi non è associato A-
scom. L’intento che, come associa-
zione di categoria, ci siamo prefissa-
ti è quello di far sì che possa essere
avviato un dialogo costruttivo, nel
rispetto delle regole, per superare
questa difficile situazione che ri-
schia, comunque, di minare alle fon-
damenta le occasioni di sviluppo dei
gangli commerciali della nostra cit-
tà. Siamo convinti che tutti assieme
sarà possibile trovare delle soluzio-

ni sostenibili in un momento in cui,
per la presenza di un vuoto politico,
è indispensabile coltivare tutte le
occasioni di confronto costruttivo
con il Comune. Restiamo certi sul
fatto che una soluzione complessi-
va, oltre a quelle già indicate da pa-

lazzo Iacono, possa trovarsi nel ri-
spetto delle regole anche perché la
movida a Vittoria riveste un ruolo
che suscita interesse e catalizza
flussi dagli altri territori della pro-
vincia di Ragusa».

L'attività ispettiva della polizia
municipale dei giorni scorsi aveva
consentito di accertare che sedici e-
sercizi, tra i quali bar, pub, rivendite
di bombole di gas e supermercati,
occupavano il suolo pubblico abusi-
vamente, non avendo mai chiesto o
rinnovato la necessaria concessione
che viene rilasciata dal Comune pre-
via corresponsione del canone e so-
lo a condizione che i titolari siano in
regola con il pagamento dei tributi
comunali. Gli uomini della polizia
municipale hanno quindi elevato i
verbali a carico degli esercenti e li
hanno trasmessi alla direzione Tri-
buti, che ha emesso le ordinanze di
sospensione delle attività per cin-
que giorni, come previsto dalla leg-
ge. Entro questi cinque giorni, i tito-
lari devono provvedere a rimuovere
le opere che occupano abusivamen-
te il suolo pubblico e a pagare quan-
to dovuto al Comune. Gli uffici della
direzione stanno ricevendo i desti-
natari delle ordinanze: chi ha rego-
larizzato la propria posizione debi-
toria nei confronti del Comune, e mi
risulta che molti dei sedici esercenti
lo stiano già facendo, eviterà la chiu-

sura se provvederà nei termini an-
che alla rimozione delle opere.

Per coloro che hanno una posizio-
ne debitoria particolarmente criti-
ca, la direzione Tributi si è detta di-
sponile a rateizzare il pagamento in
tempi ragionevoli. «Da parte nostra
- aveva spiegato il commissario Di-
spenza - non vi è alcun intento ves-
satorio, ma non può esservi indul-
genza nei confronti di chi sceglie di
calpestare la legge e di sottrarsi ai
propri doveri. Senza il rispetto delle
norme e senza il pagamento dei tri-
buti da parte di tutti, non possono
esservi né sviluppo economico né
benessere collettivo né sostegno al-
le iniziative sociali in favore dei cit-
tadini di Vittoria che hanno gravi
difficoltà economiche».

Il provvedimento non era piaciuto
ad Alfredo Vinciguerra, ex assessore
e responsabile cittadino di Fratelli
d’Italia. «Fermo restando la necessi-
tà degli operatori commerciali di ri-
spettare la legge - aveva dichiarato -
ci chiediamo se un provvedimento
così forte e penalizzante avrebbe
potuto essere evitato. Crediamo, in-
fatti, che occorra trovare un punto di
incontro tra le imprescindibili esi-
genze imposte dalle norme e la sal-
vaguardia del nostro tessuto econo-
mico, già messo a dura prova dalla
macchia dello scioglimento che gra-
va sulla città ed oggi ulteriormente
attaccato da un atto dai connotati
veramente inquisitori. Le decine di
attività ricettive che da anni anima-
no il centro storico e tutta la città -
aveva aggiunto Vinciguerra - sono il
frutto del sudore e del coraggio di
nostri concittadini che hanno deci-
so di credere in Vittoria, scommet-
tendo sul nostro futuro. Per questo,
come amministrazione, avevamo
incentivato le nuove aperture».

La protesta. FdI: «Assunto un
provvedimento forte che
taglia le gambe agli operatori»

Traghettato il black friday del-
l’acqua, giornata nella quale
l’interruzione dell’erogazione
elettrica a servizio dei pozzi di
Sciannacaporale ha comporta-
to ulteriori disagi nella distri-
buzione dell’acqua, e in attesa
che la prima fase di lavori possa
dare un po’ di ristoro alla città,
si prospettano tempi duri per
gli “spreconi” facendosi sem-
pre più realistica la possibilità
che si possano installare i con-
tatori idrici.

A rassicurare chi, invece, teme
che ciò possa comportare un ul-
teriore aggravio economico nel-
le bollette (peraltro già abba-
stanza salate per chi le paga si-
stematicamente, nel rispetto
della legge), ci pensa la stessa
commissione straordinaria pre-
cisando che l’installazione dei
contatori non comporterà nes-
sun onere finanziario per i citta-
dini. “Saranno istallati senza o-
neri per i cittadini e garantiranno
equità fiscale e riduzione degli
sprechi” spiega la Commissione
prefettizia tra l’altro chiarendo
che l'istallazione dei contatori i-
drici verrà effettuata in tutte le
utenze domestiche e commer-
ciali di Vittoria nonché senza o-
neri aggiuntivi per i cittadini.
Previsto inoltre a garanzia dei
cittadini un sistema automatico
di lettura degli scatti idrici effet-
tuati. “Il nostro intendimento è
quello di procedere all'istalla-
zione dei contatori con telelettu-
ra, che permetteranno di avere

una lettura puntuale del consu-
mo idrico. Le utenze pagheranno
al consumo: chi più consuma più
paga, come prevede la normati-
va vigente, in modo da garantire
l'equità fiscale” sottolineano i
commissari annotando come
l’utilizzo del contatore idrico
permetterà di porre un freno a
quanti fanno un utilizzo “smo -
dato” certi di non essere soggetti
nessun controllo. “I contatori -
aggiungono i commissari - per-
metteranno di ridurre gli sprechi
e di applicare più correttamente
la tariffa, e questo consentirà di
aumentare la riscossione e, in se-
guito, di ridurre il canone”.

Prospettive ottime quanto al
futuro ma è il presente che appa-
re decisamente problematico sul
fronte della distribuzione idrica.
Non a caso nei giorni scorsi alcu-
ni cittadini capeggiati da Cesare
Campailla, che, tra l’altro, chie-
deva la sospensione dei tributi in
assenza di erogazione dell’ac -
qua, si sono ritrovati davanti a
palazzo Iacono per un sit - in di
protesta. E non sono stati i soli.
Da registrare il gesto di Arcange-
lo Mazza, architetto e albergato-
re, che ha invece scelto di inte-
ressare della questione lo stesso
prefetto di Ragusa inviando una
lettera d’appello affinché la si-
tuazione che, tra l’altro colpisce
anche la frazione marinara di
Scoglitti, possa trovare una via
d’uscita mettendo in campo a-
zioni veloci, efficaci e durature.

D. C.

UNA DELLE INIZIATIVE TENUTESI DI RECENTE AL REPARTO DI PEDIATRIA DELL’OSPEDALE GUZZARDI

AL VIA LA 7ª EDIZIONE DELL’EVENTO FORMATIVO

Pediatria, a confronto
sulle nuove frontiere
Prenderanno il via questa mattina, alle
8.30, i “Percorsi Pediatrici del Valdino-
to”, giunti quest’anno alla settima edi-
zione. L’evento formativo, organizzato
da Fabrizio Comisi, direttore della Unità
operativa di Pediatria dell’ospedale
Guzzardi, si terrà nella sala conferenze
“Enzo Di Geronimo” dell’ospedale “Guz-
zardi” di Vittoria ed è ormai una tradi-
zionale occasione di incontro fra i pedia-
tri del territorio, degli ospedali e delle
università per affrontare i nuovi temi
della pediatria. Nel primo appuntamen-
to si parlerà de “Le nuove frontiere della
pediatria”; presidente della Sessione dei
lavori sarà Teresa Arrigo, dell’Università
degli Studi di Messina. Seguiranno nu-
merosi altri interventi legati al tema del-
la giornata ed all’importanza dell’inno-
vazione, che assume il valore di una scel-

ta obbligata per rispondere alla crescen-
te necessità di fare meglio con meno.

“È un momento di apertura dell’oriz-
zonte culturale - ha dichiarato Comisi -
che prosegue nel percorso avviato or-

mai 13 anni fa a Messina dal professor
Carmelo Salpietro, con i ‘Percorsi Pe-
diatrici dello Stretto’ che insieme a
quelli del Simeto-Etna e dell’Alcantara-
Etna, curati rispettivamente da Uccio
Leonardi di Catania e da Dino Pennisi di
Biancavilla, sono parte dei ‘Percorsi Pe-
diatrici Siciliani’. Un ambizioso proget-
to che prosegue nel tempo, con l’obiet-
tivo di migliorare la qualità delle cono-
scenze e, quindi, dell’assistenza ai no-
stri piccoli pazienti”. Quest’anno l’e-
vento si svolgerà in tre giornate: oggi, il
2 ed il 16 febbraio.

N. D. A.

Scuderi
«Riscossione
coattiva
da revocare»

«L’esternalizzazione del servizio
di riscossione dei tributi comu-
nali, se può avere un senso stra-
tegico di fondo, rischia di tramu-
tarsi in un boomerang, soprattut-
to in capo ai cittadini che pagano
regolarmente Ici, Imu, Tares e ca-
none idrico, oltre a tutte le entra-
te comunali, che così vedranno
aumentare gli importi a loro cari-
co, visto che la società esterna
dovrà applicare interessi più
consistenti per realizzare il pro-
fitto d’impresa».

A farlo rilevare è l’ex consiglie-
re comunale Giuseppe Scuderi
che chiede alla commissione pre-
fettizia di revocare il bando o, in
subordine, di trovare delle solu-
zioni, previste nel bando stesso,
che non ricadano sul capo del
contribuente onesto. «Se il pro-
blema riguarda chi non paga –
aggiunge Scuderi – è necessario
intervenire per recuperare le e-
vasioni e non certo tartassare chi
è già in regola e che, così, verreb-
be ad essere penalizzato. Tra l’al-
tro, negli anni precedenti, le varie
amministrazioni comunali che si
sono succedute a palazzo Iacono
sono intervenute deliberando
una serie di azioni per alleggerire
il carico delle tasse ai cittadini
vittoriesi, prefigurando condoni
e la dilazione dei pagamenti e,
soprattutto, revocando le ester-
nalizzazioni dei servizi che ave-
vano procurato solo problemi».

N. D. A.

L’APPELLO

L’Ascom promuove un incontro tra le parti: «Troveremo una soluzione»

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 6 e
13 gradi. I venti, moderati,
soffieranno prevalentemente
da Ovest-Nord-Ovest. Il sole
sorge alle 7.12 e tramonta alle
17.10. La luna, gibbosa
crescente, leva alle 15,28 e
cala alle 05,17 del giorno
successivo. Altezza onde: da 3
a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel:

0932-997411. Vigili del Fuoco:
contrada Mendolilli, s.n. Tel:
0932-804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel: 0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di

Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel: 0932-981894. Capitaneria
di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-980976
Polizia Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Guastella, via Forcone 58,

telefono 0932.981645
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15 (festivi).
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C’è posta per te. Torna
il postino palermitano
inviato dalla De Filippi

SETTIMANA DI PREGHIERA

Unità dei cristiani, iniziative al via
n.d.a.) “Cercate di essere veramente giusti”, questo il tema al centro della
settimana di preghiera per l’unità dei cristiani, in programma fino a venerdì
prossimo. Sono previsti due momenti significativi di dialogo ecumenico e
preghiera: il primo, alla presenza del vescovo, Carmelo Cuttitta; il secondo il
22 gennaio, alle 20,30, nella chiesa Pentecostale “Parola della Grazia”.

E’ tornato a pedalare per le vie della città, il
postino palermitano Marcello, inviato a por-
tare un messaggio/invito da parte di Maria De
Filippi, conduttrice del notissimo programma
trasmesso da Canale 5 “ C’è posta per te”. L’ul-
tima volta era stato avvistato per le vie della
frazione di Scoglitti nel mese di ottobre. E a-
desso come allora, sono in tanti a chiedersi:
chi cercherà questa volta? A chi è indirizzata
la lettera di Maria?

Per saperlo bisognerà attendere che la pun-

tata in questione vada in onda tra qualche set-
timana almeno. Appare probabile che la vi-
cenda possa trattare un “caso” tutto vittorie-
se. La trasmissione in questione è tra le più
viste il sabato sera e può contare su uno share
di tutto rispetto. Ecco perché la curiosità è no-
tevole da parte dei vittoriesi che non vedono
l’ora di capire chi è il concittadino interessato
dalla consegna della busta. Tutto, comunque,
sarà svelato non appena la puntata in que-
stione andrà in onda.

Commercianti penalizzati
«Convocata l’assemblea»

L’ANNUNNCIO DEL COMUNE

«Disservizi idrici
installeremo i contatori
per frenare gli sprechi»

NADIA D’AMATO

Dopo i provvedimenti assunti dal
Comune di Vittoria relativi all’occu -
pazione abusiva del suolo pubblico,
da parte di alcuni esercizi commer-
ciali, e quelli legate all'emissione dei
decibel, per i pub, la sezione cittadi-
na dell’Ascom di Vittoria sta pro-
muovendo un’assemblea pubblica
per la prossima settimana, con l’o-
biettivo di contemperare il più pos-
sibile le esigenze delle parti interes-
sate. In alcuni casi, lo ricordiamo, la
contestazione ha determinato la so-
spensione dell'attività per cinque
giorni nei confronti di alcuni eserci-
zi commerciali.

«All’assemblea - afferma il presi-
dente dell’Ascom di Vittoria, Grego-
rio Lenzo - inviteremo a partecipare
i dirigenti dell’ente di palazzo Iaco-
no e anche i commissari oltre, natu-
ralmente, gli associati. L’incontro è
aperto anche a chi non è associato A-
scom. L’intento che, come associa-
zione di categoria, ci siamo prefissa-
ti è quello di far sì che possa essere
avviato un dialogo costruttivo, nel
rispetto delle regole, per superare
questa difficile situazione che ri-
schia, comunque, di minare alle fon-
damenta le occasioni di sviluppo dei
gangli commerciali della nostra cit-
tà. Siamo convinti che tutti assieme
sarà possibile trovare delle soluzio-

ni sostenibili in un momento in cui,
per la presenza di un vuoto politico,
è indispensabile coltivare tutte le
occasioni di confronto costruttivo
con il Comune. Restiamo certi sul
fatto che una soluzione complessi-
va, oltre a quelle già indicate da pa-

lazzo Iacono, possa trovarsi nel ri-
spetto delle regole anche perché la
movida a Vittoria riveste un ruolo
che suscita interesse e catalizza
flussi dagli altri territori della pro-
vincia di Ragusa».

L'attività ispettiva della polizia
municipale dei giorni scorsi aveva
consentito di accertare che sedici e-
sercizi, tra i quali bar, pub, rivendite
di bombole di gas e supermercati,
occupavano il suolo pubblico abusi-
vamente, non avendo mai chiesto o
rinnovato la necessaria concessione
che viene rilasciata dal Comune pre-
via corresponsione del canone e so-
lo a condizione che i titolari siano in
regola con il pagamento dei tributi
comunali. Gli uomini della polizia
municipale hanno quindi elevato i
verbali a carico degli esercenti e li
hanno trasmessi alla direzione Tri-
buti, che ha emesso le ordinanze di
sospensione delle attività per cin-
que giorni, come previsto dalla leg-
ge. Entro questi cinque giorni, i tito-
lari devono provvedere a rimuovere
le opere che occupano abusivamen-
te il suolo pubblico e a pagare quan-
to dovuto al Comune. Gli uffici della
direzione stanno ricevendo i desti-
natari delle ordinanze: chi ha rego-
larizzato la propria posizione debi-
toria nei confronti del Comune, e mi
risulta che molti dei sedici esercenti
lo stiano già facendo, eviterà la chiu-

sura se provvederà nei termini an-
che alla rimozione delle opere.

Per coloro che hanno una posizio-
ne debitoria particolarmente criti-
ca, la direzione Tributi si è detta di-
sponile a rateizzare il pagamento in
tempi ragionevoli. «Da parte nostra
- aveva spiegato il commissario Di-
spenza - non vi è alcun intento ves-
satorio, ma non può esservi indul-
genza nei confronti di chi sceglie di
calpestare la legge e di sottrarsi ai
propri doveri. Senza il rispetto delle
norme e senza il pagamento dei tri-
buti da parte di tutti, non possono
esservi né sviluppo economico né
benessere collettivo né sostegno al-
le iniziative sociali in favore dei cit-
tadini di Vittoria che hanno gravi
difficoltà economiche».

Il provvedimento non era piaciuto
ad Alfredo Vinciguerra, ex assessore
e responsabile cittadino di Fratelli
d’Italia. «Fermo restando la necessi-
tà degli operatori commerciali di ri-
spettare la legge - aveva dichiarato -
ci chiediamo se un provvedimento
così forte e penalizzante avrebbe
potuto essere evitato. Crediamo, in-
fatti, che occorra trovare un punto di
incontro tra le imprescindibili esi-
genze imposte dalle norme e la sal-
vaguardia del nostro tessuto econo-
mico, già messo a dura prova dalla
macchia dello scioglimento che gra-
va sulla città ed oggi ulteriormente
attaccato da un atto dai connotati
veramente inquisitori. Le decine di
attività ricettive che da anni anima-
no il centro storico e tutta la città -
aveva aggiunto Vinciguerra - sono il
frutto del sudore e del coraggio di
nostri concittadini che hanno deci-
so di credere in Vittoria, scommet-
tendo sul nostro futuro. Per questo,
come amministrazione, avevamo
incentivato le nuove aperture».

La protesta. FdI: «Assunto un
provvedimento forte che
taglia le gambe agli operatori»

Traghettato il black friday del-
l’acqua, giornata nella quale
l’interruzione dell’erogazione
elettrica a servizio dei pozzi di
Sciannacaporale ha comporta-
to ulteriori disagi nella distri-
buzione dell’acqua, e in attesa
che la prima fase di lavori possa
dare un po’ di ristoro alla città,
si prospettano tempi duri per
gli “spreconi” facendosi sem-
pre più realistica la possibilità
che si possano installare i con-
tatori idrici.

A rassicurare chi, invece, teme
che ciò possa comportare un ul-
teriore aggravio economico nel-
le bollette (peraltro già abba-
stanza salate per chi le paga si-
stematicamente, nel rispetto
della legge), ci pensa la stessa
commissione straordinaria pre-
cisando che l’installazione dei
contatori non comporterà nes-
sun onere finanziario per i citta-
dini. “Saranno istallati senza o-
neri per i cittadini e garantiranno
equità fiscale e riduzione degli
sprechi” spiega la Commissione
prefettizia tra l’altro chiarendo
che l'istallazione dei contatori i-
drici verrà effettuata in tutte le
utenze domestiche e commer-
ciali di Vittoria nonché senza o-
neri aggiuntivi per i cittadini.
Previsto inoltre a garanzia dei
cittadini un sistema automatico
di lettura degli scatti idrici effet-
tuati. “Il nostro intendimento è
quello di procedere all'istalla-
zione dei contatori con telelettu-
ra, che permetteranno di avere

una lettura puntuale del consu-
mo idrico. Le utenze pagheranno
al consumo: chi più consuma più
paga, come prevede la normati-
va vigente, in modo da garantire
l'equità fiscale” sottolineano i
commissari annotando come
l’utilizzo del contatore idrico
permetterà di porre un freno a
quanti fanno un utilizzo “smo -
dato” certi di non essere soggetti
nessun controllo. “I contatori -
aggiungono i commissari - per-
metteranno di ridurre gli sprechi
e di applicare più correttamente
la tariffa, e questo consentirà di
aumentare la riscossione e, in se-
guito, di ridurre il canone”.

Prospettive ottime quanto al
futuro ma è il presente che appa-
re decisamente problematico sul
fronte della distribuzione idrica.
Non a caso nei giorni scorsi alcu-
ni cittadini capeggiati da Cesare
Campailla, che, tra l’altro, chie-
deva la sospensione dei tributi in
assenza di erogazione dell’ac -
qua, si sono ritrovati davanti a
palazzo Iacono per un sit - in di
protesta. E non sono stati i soli.
Da registrare il gesto di Arcange-
lo Mazza, architetto e albergato-
re, che ha invece scelto di inte-
ressare della questione lo stesso
prefetto di Ragusa inviando una
lettera d’appello affinché la si-
tuazione che, tra l’altro colpisce
anche la frazione marinara di
Scoglitti, possa trovare una via
d’uscita mettendo in campo a-
zioni veloci, efficaci e durature.

D. C.

UNA DELLE INIZIATIVE TENUTESI DI RECENTE AL REPARTO DI PEDIATRIA DELL’OSPEDALE GUZZARDI

AL VIA LA 7ª EDIZIONE DELL’EVENTO FORMATIVO

Pediatria, a confronto
sulle nuove frontiere
Prenderanno il via questa mattina, alle
8.30, i “Percorsi Pediatrici del Valdino-
to”, giunti quest’anno alla settima edi-
zione. L’evento formativo, organizzato
da Fabrizio Comisi, direttore della Unità
operativa di Pediatria dell’ospedale
Guzzardi, si terrà nella sala conferenze
“Enzo Di Geronimo” dell’ospedale “Guz-
zardi” di Vittoria ed è ormai una tradi-
zionale occasione di incontro fra i pedia-
tri del territorio, degli ospedali e delle
università per affrontare i nuovi temi
della pediatria. Nel primo appuntamen-
to si parlerà de “Le nuove frontiere della
pediatria”; presidente della Sessione dei
lavori sarà Teresa Arrigo, dell’Università
degli Studi di Messina. Seguiranno nu-
merosi altri interventi legati al tema del-
la giornata ed all’importanza dell’inno-
vazione, che assume il valore di una scel-

ta obbligata per rispondere alla crescen-
te necessità di fare meglio con meno.

“È un momento di apertura dell’oriz-
zonte culturale - ha dichiarato Comisi -
che prosegue nel percorso avviato or-

mai 13 anni fa a Messina dal professor
Carmelo Salpietro, con i ‘Percorsi Pe-
diatrici dello Stretto’ che insieme a
quelli del Simeto-Etna e dell’Alcantara-
Etna, curati rispettivamente da Uccio
Leonardi di Catania e da Dino Pennisi di
Biancavilla, sono parte dei ‘Percorsi Pe-
diatrici Siciliani’. Un ambizioso proget-
to che prosegue nel tempo, con l’obiet-
tivo di migliorare la qualità delle cono-
scenze e, quindi, dell’assistenza ai no-
stri piccoli pazienti”. Quest’anno l’e-
vento si svolgerà in tre giornate: oggi, il
2 ed il 16 febbraio.

N. D. A.

Scuderi
«Riscossione
coattiva
da revocare»

«L’esternalizzazione del servizio
di riscossione dei tributi comu-
nali, se può avere un senso stra-
tegico di fondo, rischia di tramu-
tarsi in un boomerang, soprattut-
to in capo ai cittadini che pagano
regolarmente Ici, Imu, Tares e ca-
none idrico, oltre a tutte le entra-
te comunali, che così vedranno
aumentare gli importi a loro cari-
co, visto che la società esterna
dovrà applicare interessi più
consistenti per realizzare il pro-
fitto d’impresa».

A farlo rilevare è l’ex consiglie-
re comunale Giuseppe Scuderi
che chiede alla commissione pre-
fettizia di revocare il bando o, in
subordine, di trovare delle solu-
zioni, previste nel bando stesso,
che non ricadano sul capo del
contribuente onesto. «Se il pro-
blema riguarda chi non paga –
aggiunge Scuderi – è necessario
intervenire per recuperare le e-
vasioni e non certo tartassare chi
è già in regola e che, così, verreb-
be ad essere penalizzato. Tra l’al-
tro, negli anni precedenti, le varie
amministrazioni comunali che si
sono succedute a palazzo Iacono
sono intervenute deliberando
una serie di azioni per alleggerire
il carico delle tasse ai cittadini
vittoriesi, prefigurando condoni
e la dilazione dei pagamenti e,
soprattutto, revocando le ester-
nalizzazioni dei servizi che ave-
vano procurato solo problemi».

N. D. A.

L’APPELLO

L’Ascom promuove un incontro tra le parti: «Troveremo una soluzione»

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 6 e
13 gradi. I venti, moderati,
soffieranno prevalentemente
da Ovest-Nord-Ovest. Il sole
sorge alle 7.12 e tramonta alle
17.10. La luna, gibbosa
crescente, leva alle 15,28 e
cala alle 05,17 del giorno
successivo. Altezza onde: da 3
a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel:

0932-997411. Vigili del Fuoco:
contrada Mendolilli, s.n. Tel:
0932-804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel: 0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di

Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel: 0932-981894. Capitaneria
di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-980976
Polizia Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Guastella, via Forcone 58,

telefono 0932.981645
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15 (festivi).
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C’è posta per te. Torna
il postino palermitano
inviato dalla De Filippi

SETTIMANA DI PREGHIERA

Unità dei cristiani, iniziative al via
n.d.a.) “Cercate di essere veramente giusti”, questo il tema al centro della
settimana di preghiera per l’unità dei cristiani, in programma fino a venerdì
prossimo. Sono previsti due momenti significativi di dialogo ecumenico e
preghiera: il primo, alla presenza del vescovo, Carmelo Cuttitta; il secondo il
22 gennaio, alle 20,30, nella chiesa Pentecostale “Parola della Grazia”.

E’ tornato a pedalare per le vie della città, il
postino palermitano Marcello, inviato a por-
tare un messaggio/invito da parte di Maria De
Filippi, conduttrice del notissimo programma
trasmesso da Canale 5 “ C’è posta per te”. L’ul-
tima volta era stato avvistato per le vie della
frazione di Scoglitti nel mese di ottobre. E a-
desso come allora, sono in tanti a chiedersi:
chi cercherà questa volta? A chi è indirizzata
la lettera di Maria?

Per saperlo bisognerà attendere che la pun-

tata in questione vada in onda tra qualche set-
timana almeno. Appare probabile che la vi-
cenda possa trattare un “caso” tutto vittorie-
se. La trasmissione in questione è tra le più
viste il sabato sera e può contare su uno share
di tutto rispetto. Ecco perché la curiosità è no-
tevole da parte dei vittoriesi che non vedono
l’ora di capire chi è il concittadino interessato
dalla consegna della busta. Tutto, comunque,
sarà svelato non appena la puntata in que-
stione andrà in onda.

Commercianti penalizzati
«Convocata l’assemblea»

L’ANNUNNCIO DEL COMUNE

«Disservizi idrici
installeremo i contatori
per frenare gli sprechi»

NADIA D’AMATO

Dopo i provvedimenti assunti dal
Comune di Vittoria relativi all’occu -
pazione abusiva del suolo pubblico,
da parte di alcuni esercizi commer-
ciali, e quelli legate all'emissione dei
decibel, per i pub, la sezione cittadi-
na dell’Ascom di Vittoria sta pro-
muovendo un’assemblea pubblica
per la prossima settimana, con l’o-
biettivo di contemperare il più pos-
sibile le esigenze delle parti interes-
sate. In alcuni casi, lo ricordiamo, la
contestazione ha determinato la so-
spensione dell'attività per cinque
giorni nei confronti di alcuni eserci-
zi commerciali.

«All’assemblea - afferma il presi-
dente dell’Ascom di Vittoria, Grego-
rio Lenzo - inviteremo a partecipare
i dirigenti dell’ente di palazzo Iaco-
no e anche i commissari oltre, natu-
ralmente, gli associati. L’incontro è
aperto anche a chi non è associato A-
scom. L’intento che, come associa-
zione di categoria, ci siamo prefissa-
ti è quello di far sì che possa essere
avviato un dialogo costruttivo, nel
rispetto delle regole, per superare
questa difficile situazione che ri-
schia, comunque, di minare alle fon-
damenta le occasioni di sviluppo dei
gangli commerciali della nostra cit-
tà. Siamo convinti che tutti assieme
sarà possibile trovare delle soluzio-

ni sostenibili in un momento in cui,
per la presenza di un vuoto politico,
è indispensabile coltivare tutte le
occasioni di confronto costruttivo
con il Comune. Restiamo certi sul
fatto che una soluzione complessi-
va, oltre a quelle già indicate da pa-

lazzo Iacono, possa trovarsi nel ri-
spetto delle regole anche perché la
movida a Vittoria riveste un ruolo
che suscita interesse e catalizza
flussi dagli altri territori della pro-
vincia di Ragusa».

L'attività ispettiva della polizia
municipale dei giorni scorsi aveva
consentito di accertare che sedici e-
sercizi, tra i quali bar, pub, rivendite
di bombole di gas e supermercati,
occupavano il suolo pubblico abusi-
vamente, non avendo mai chiesto o
rinnovato la necessaria concessione
che viene rilasciata dal Comune pre-
via corresponsione del canone e so-
lo a condizione che i titolari siano in
regola con il pagamento dei tributi
comunali. Gli uomini della polizia
municipale hanno quindi elevato i
verbali a carico degli esercenti e li
hanno trasmessi alla direzione Tri-
buti, che ha emesso le ordinanze di
sospensione delle attività per cin-
que giorni, come previsto dalla leg-
ge. Entro questi cinque giorni, i tito-
lari devono provvedere a rimuovere
le opere che occupano abusivamen-
te il suolo pubblico e a pagare quan-
to dovuto al Comune. Gli uffici della
direzione stanno ricevendo i desti-
natari delle ordinanze: chi ha rego-
larizzato la propria posizione debi-
toria nei confronti del Comune, e mi
risulta che molti dei sedici esercenti
lo stiano già facendo, eviterà la chiu-

sura se provvederà nei termini an-
che alla rimozione delle opere.

Per coloro che hanno una posizio-
ne debitoria particolarmente criti-
ca, la direzione Tributi si è detta di-
sponile a rateizzare il pagamento in
tempi ragionevoli. «Da parte nostra
- aveva spiegato il commissario Di-
spenza - non vi è alcun intento ves-
satorio, ma non può esservi indul-
genza nei confronti di chi sceglie di
calpestare la legge e di sottrarsi ai
propri doveri. Senza il rispetto delle
norme e senza il pagamento dei tri-
buti da parte di tutti, non possono
esservi né sviluppo economico né
benessere collettivo né sostegno al-
le iniziative sociali in favore dei cit-
tadini di Vittoria che hanno gravi
difficoltà economiche».

Il provvedimento non era piaciuto
ad Alfredo Vinciguerra, ex assessore
e responsabile cittadino di Fratelli
d’Italia. «Fermo restando la necessi-
tà degli operatori commerciali di ri-
spettare la legge - aveva dichiarato -
ci chiediamo se un provvedimento
così forte e penalizzante avrebbe
potuto essere evitato. Crediamo, in-
fatti, che occorra trovare un punto di
incontro tra le imprescindibili esi-
genze imposte dalle norme e la sal-
vaguardia del nostro tessuto econo-
mico, già messo a dura prova dalla
macchia dello scioglimento che gra-
va sulla città ed oggi ulteriormente
attaccato da un atto dai connotati
veramente inquisitori. Le decine di
attività ricettive che da anni anima-
no il centro storico e tutta la città -
aveva aggiunto Vinciguerra - sono il
frutto del sudore e del coraggio di
nostri concittadini che hanno deci-
so di credere in Vittoria, scommet-
tendo sul nostro futuro. Per questo,
come amministrazione, avevamo
incentivato le nuove aperture».

La protesta. FdI: «Assunto un
provvedimento forte che
taglia le gambe agli operatori»

Traghettato il black friday del-
l’acqua, giornata nella quale
l’interruzione dell’erogazione
elettrica a servizio dei pozzi di
Sciannacaporale ha comporta-
to ulteriori disagi nella distri-
buzione dell’acqua, e in attesa
che la prima fase di lavori possa
dare un po’ di ristoro alla città,
si prospettano tempi duri per
gli “spreconi” facendosi sem-
pre più realistica la possibilità
che si possano installare i con-
tatori idrici.

A rassicurare chi, invece, teme
che ciò possa comportare un ul-
teriore aggravio economico nel-
le bollette (peraltro già abba-
stanza salate per chi le paga si-
stematicamente, nel rispetto
della legge), ci pensa la stessa
commissione straordinaria pre-
cisando che l’installazione dei
contatori non comporterà nes-
sun onere finanziario per i citta-
dini. “Saranno istallati senza o-
neri per i cittadini e garantiranno
equità fiscale e riduzione degli
sprechi” spiega la Commissione
prefettizia tra l’altro chiarendo
che l'istallazione dei contatori i-
drici verrà effettuata in tutte le
utenze domestiche e commer-
ciali di Vittoria nonché senza o-
neri aggiuntivi per i cittadini.
Previsto inoltre a garanzia dei
cittadini un sistema automatico
di lettura degli scatti idrici effet-
tuati. “Il nostro intendimento è
quello di procedere all'istalla-
zione dei contatori con telelettu-
ra, che permetteranno di avere

una lettura puntuale del consu-
mo idrico. Le utenze pagheranno
al consumo: chi più consuma più
paga, come prevede la normati-
va vigente, in modo da garantire
l'equità fiscale” sottolineano i
commissari annotando come
l’utilizzo del contatore idrico
permetterà di porre un freno a
quanti fanno un utilizzo “smo -
dato” certi di non essere soggetti
nessun controllo. “I contatori -
aggiungono i commissari - per-
metteranno di ridurre gli sprechi
e di applicare più correttamente
la tariffa, e questo consentirà di
aumentare la riscossione e, in se-
guito, di ridurre il canone”.

Prospettive ottime quanto al
futuro ma è il presente che appa-
re decisamente problematico sul
fronte della distribuzione idrica.
Non a caso nei giorni scorsi alcu-
ni cittadini capeggiati da Cesare
Campailla, che, tra l’altro, chie-
deva la sospensione dei tributi in
assenza di erogazione dell’ac -
qua, si sono ritrovati davanti a
palazzo Iacono per un sit - in di
protesta. E non sono stati i soli.
Da registrare il gesto di Arcange-
lo Mazza, architetto e albergato-
re, che ha invece scelto di inte-
ressare della questione lo stesso
prefetto di Ragusa inviando una
lettera d’appello affinché la si-
tuazione che, tra l’altro colpisce
anche la frazione marinara di
Scoglitti, possa trovare una via
d’uscita mettendo in campo a-
zioni veloci, efficaci e durature.

D. C.

UNA DELLE INIZIATIVE TENUTESI DI RECENTE AL REPARTO DI PEDIATRIA DELL’OSPEDALE GUZZARDI

AL VIA LA 7ª EDIZIONE DELL’EVENTO FORMATIVO

Pediatria, a confronto
sulle nuove frontiere
Prenderanno il via questa mattina, alle
8.30, i “Percorsi Pediatrici del Valdino-
to”, giunti quest’anno alla settima edi-
zione. L’evento formativo, organizzato
da Fabrizio Comisi, direttore della Unità
operativa di Pediatria dell’ospedale
Guzzardi, si terrà nella sala conferenze
“Enzo Di Geronimo” dell’ospedale “Guz-
zardi” di Vittoria ed è ormai una tradi-
zionale occasione di incontro fra i pedia-
tri del territorio, degli ospedali e delle
università per affrontare i nuovi temi
della pediatria. Nel primo appuntamen-
to si parlerà de “Le nuove frontiere della
pediatria”; presidente della Sessione dei
lavori sarà Teresa Arrigo, dell’Università
degli Studi di Messina. Seguiranno nu-
merosi altri interventi legati al tema del-
la giornata ed all’importanza dell’inno-
vazione, che assume il valore di una scel-

ta obbligata per rispondere alla crescen-
te necessità di fare meglio con meno.

“È un momento di apertura dell’oriz-
zonte culturale - ha dichiarato Comisi -
che prosegue nel percorso avviato or-

mai 13 anni fa a Messina dal professor
Carmelo Salpietro, con i ‘Percorsi Pe-
diatrici dello Stretto’ che insieme a
quelli del Simeto-Etna e dell’Alcantara-
Etna, curati rispettivamente da Uccio
Leonardi di Catania e da Dino Pennisi di
Biancavilla, sono parte dei ‘Percorsi Pe-
diatrici Siciliani’. Un ambizioso proget-
to che prosegue nel tempo, con l’obiet-
tivo di migliorare la qualità delle cono-
scenze e, quindi, dell’assistenza ai no-
stri piccoli pazienti”. Quest’anno l’e-
vento si svolgerà in tre giornate: oggi, il
2 ed il 16 febbraio.

N. D. A.

Scuderi
«Riscossione
coattiva
da revocare»

«L’esternalizzazione del servizio
di riscossione dei tributi comu-
nali, se può avere un senso stra-
tegico di fondo, rischia di tramu-
tarsi in un boomerang, soprattut-
to in capo ai cittadini che pagano
regolarmente Ici, Imu, Tares e ca-
none idrico, oltre a tutte le entra-
te comunali, che così vedranno
aumentare gli importi a loro cari-
co, visto che la società esterna
dovrà applicare interessi più
consistenti per realizzare il pro-
fitto d’impresa».

A farlo rilevare è l’ex consiglie-
re comunale Giuseppe Scuderi
che chiede alla commissione pre-
fettizia di revocare il bando o, in
subordine, di trovare delle solu-
zioni, previste nel bando stesso,
che non ricadano sul capo del
contribuente onesto. «Se il pro-
blema riguarda chi non paga –
aggiunge Scuderi – è necessario
intervenire per recuperare le e-
vasioni e non certo tartassare chi
è già in regola e che, così, verreb-
be ad essere penalizzato. Tra l’al-
tro, negli anni precedenti, le varie
amministrazioni comunali che si
sono succedute a palazzo Iacono
sono intervenute deliberando
una serie di azioni per alleggerire
il carico delle tasse ai cittadini
vittoriesi, prefigurando condoni
e la dilazione dei pagamenti e,
soprattutto, revocando le ester-
nalizzazioni dei servizi che ave-
vano procurato solo problemi».

N. D. A.

L’APPELLO

L’Ascom promuove un incontro tra le parti: «Troveremo una soluzione»

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 6 e
13 gradi. I venti, moderati,
soffieranno prevalentemente
da Ovest-Nord-Ovest. Il sole
sorge alle 7.12 e tramonta alle
17.10. La luna, gibbosa
crescente, leva alle 15,28 e
cala alle 05,17 del giorno
successivo. Altezza onde: da 3
a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel:

0932-997411. Vigili del Fuoco:
contrada Mendolilli, s.n. Tel:
0932-804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel: 0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di

Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel: 0932-981894. Capitaneria
di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-980976
Polizia Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Guastella, via Forcone 58,

telefono 0932.981645
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15 (festivi).
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C’è posta per te. Torna
il postino palermitano
inviato dalla De Filippi

SETTIMANA DI PREGHIERA

Unità dei cristiani, iniziative al via
n.d.a.) “Cercate di essere veramente giusti”, questo il tema al centro della
settimana di preghiera per l’unità dei cristiani, in programma fino a venerdì
prossimo. Sono previsti due momenti significativi di dialogo ecumenico e
preghiera: il primo, alla presenza del vescovo, Carmelo Cuttitta; il secondo il
22 gennaio, alle 20,30, nella chiesa Pentecostale “Parola della Grazia”.

E’ tornato a pedalare per le vie della città, il
postino palermitano Marcello, inviato a por-
tare un messaggio/invito da parte di Maria De
Filippi, conduttrice del notissimo programma
trasmesso da Canale 5 “ C’è posta per te”. L’ul-
tima volta era stato avvistato per le vie della
frazione di Scoglitti nel mese di ottobre. E a-
desso come allora, sono in tanti a chiedersi:
chi cercherà questa volta? A chi è indirizzata
la lettera di Maria?

Per saperlo bisognerà attendere che la pun-

tata in questione vada in onda tra qualche set-
timana almeno. Appare probabile che la vi-
cenda possa trattare un “caso” tutto vittorie-
se. La trasmissione in questione è tra le più
viste il sabato sera e può contare su uno share
di tutto rispetto. Ecco perché la curiosità è no-
tevole da parte dei vittoriesi che non vedono
l’ora di capire chi è il concittadino interessato
dalla consegna della busta. Tutto, comunque,
sarà svelato non appena la puntata in que-
stione andrà in onda.

Commercianti penalizzati
«Convocata l’assemblea»

L’ANNUNNCIO DEL COMUNE

«Disservizi idrici
installeremo i contatori
per frenare gli sprechi»

NADIA D’AMATO

Dopo i provvedimenti assunti dal
Comune di Vittoria relativi all’occu -
pazione abusiva del suolo pubblico,
da parte di alcuni esercizi commer-
ciali, e quelli legate all'emissione dei
decibel, per i pub, la sezione cittadi-
na dell’Ascom di Vittoria sta pro-
muovendo un’assemblea pubblica
per la prossima settimana, con l’o-
biettivo di contemperare il più pos-
sibile le esigenze delle parti interes-
sate. In alcuni casi, lo ricordiamo, la
contestazione ha determinato la so-
spensione dell'attività per cinque
giorni nei confronti di alcuni eserci-
zi commerciali.

«All’assemblea - afferma il presi-
dente dell’Ascom di Vittoria, Grego-
rio Lenzo - inviteremo a partecipare
i dirigenti dell’ente di palazzo Iaco-
no e anche i commissari oltre, natu-
ralmente, gli associati. L’incontro è
aperto anche a chi non è associato A-
scom. L’intento che, come associa-
zione di categoria, ci siamo prefissa-
ti è quello di far sì che possa essere
avviato un dialogo costruttivo, nel
rispetto delle regole, per superare
questa difficile situazione che ri-
schia, comunque, di minare alle fon-
damenta le occasioni di sviluppo dei
gangli commerciali della nostra cit-
tà. Siamo convinti che tutti assieme
sarà possibile trovare delle soluzio-

ni sostenibili in un momento in cui,
per la presenza di un vuoto politico,
è indispensabile coltivare tutte le
occasioni di confronto costruttivo
con il Comune. Restiamo certi sul
fatto che una soluzione complessi-
va, oltre a quelle già indicate da pa-

lazzo Iacono, possa trovarsi nel ri-
spetto delle regole anche perché la
movida a Vittoria riveste un ruolo
che suscita interesse e catalizza
flussi dagli altri territori della pro-
vincia di Ragusa».

L'attività ispettiva della polizia
municipale dei giorni scorsi aveva
consentito di accertare che sedici e-
sercizi, tra i quali bar, pub, rivendite
di bombole di gas e supermercati,
occupavano il suolo pubblico abusi-
vamente, non avendo mai chiesto o
rinnovato la necessaria concessione
che viene rilasciata dal Comune pre-
via corresponsione del canone e so-
lo a condizione che i titolari siano in
regola con il pagamento dei tributi
comunali. Gli uomini della polizia
municipale hanno quindi elevato i
verbali a carico degli esercenti e li
hanno trasmessi alla direzione Tri-
buti, che ha emesso le ordinanze di
sospensione delle attività per cin-
que giorni, come previsto dalla leg-
ge. Entro questi cinque giorni, i tito-
lari devono provvedere a rimuovere
le opere che occupano abusivamen-
te il suolo pubblico e a pagare quan-
to dovuto al Comune. Gli uffici della
direzione stanno ricevendo i desti-
natari delle ordinanze: chi ha rego-
larizzato la propria posizione debi-
toria nei confronti del Comune, e mi
risulta che molti dei sedici esercenti
lo stiano già facendo, eviterà la chiu-

sura se provvederà nei termini an-
che alla rimozione delle opere.

Per coloro che hanno una posizio-
ne debitoria particolarmente criti-
ca, la direzione Tributi si è detta di-
sponile a rateizzare il pagamento in
tempi ragionevoli. «Da parte nostra
- aveva spiegato il commissario Di-
spenza - non vi è alcun intento ves-
satorio, ma non può esservi indul-
genza nei confronti di chi sceglie di
calpestare la legge e di sottrarsi ai
propri doveri. Senza il rispetto delle
norme e senza il pagamento dei tri-
buti da parte di tutti, non possono
esservi né sviluppo economico né
benessere collettivo né sostegno al-
le iniziative sociali in favore dei cit-
tadini di Vittoria che hanno gravi
difficoltà economiche».

Il provvedimento non era piaciuto
ad Alfredo Vinciguerra, ex assessore
e responsabile cittadino di Fratelli
d’Italia. «Fermo restando la necessi-
tà degli operatori commerciali di ri-
spettare la legge - aveva dichiarato -
ci chiediamo se un provvedimento
così forte e penalizzante avrebbe
potuto essere evitato. Crediamo, in-
fatti, che occorra trovare un punto di
incontro tra le imprescindibili esi-
genze imposte dalle norme e la sal-
vaguardia del nostro tessuto econo-
mico, già messo a dura prova dalla
macchia dello scioglimento che gra-
va sulla città ed oggi ulteriormente
attaccato da un atto dai connotati
veramente inquisitori. Le decine di
attività ricettive che da anni anima-
no il centro storico e tutta la città -
aveva aggiunto Vinciguerra - sono il
frutto del sudore e del coraggio di
nostri concittadini che hanno deci-
so di credere in Vittoria, scommet-
tendo sul nostro futuro. Per questo,
come amministrazione, avevamo
incentivato le nuove aperture».

La protesta. FdI: «Assunto un
provvedimento forte che
taglia le gambe agli operatori»

Traghettato il black friday del-
l’acqua, giornata nella quale
l’interruzione dell’erogazione
elettrica a servizio dei pozzi di
Sciannacaporale ha comporta-
to ulteriori disagi nella distri-
buzione dell’acqua, e in attesa
che la prima fase di lavori possa
dare un po’ di ristoro alla città,
si prospettano tempi duri per
gli “spreconi” facendosi sem-
pre più realistica la possibilità
che si possano installare i con-
tatori idrici.

A rassicurare chi, invece, teme
che ciò possa comportare un ul-
teriore aggravio economico nel-
le bollette (peraltro già abba-
stanza salate per chi le paga si-
stematicamente, nel rispetto
della legge), ci pensa la stessa
commissione straordinaria pre-
cisando che l’installazione dei
contatori non comporterà nes-
sun onere finanziario per i citta-
dini. “Saranno istallati senza o-
neri per i cittadini e garantiranno
equità fiscale e riduzione degli
sprechi” spiega la Commissione
prefettizia tra l’altro chiarendo
che l'istallazione dei contatori i-
drici verrà effettuata in tutte le
utenze domestiche e commer-
ciali di Vittoria nonché senza o-
neri aggiuntivi per i cittadini.
Previsto inoltre a garanzia dei
cittadini un sistema automatico
di lettura degli scatti idrici effet-
tuati. “Il nostro intendimento è
quello di procedere all'istalla-
zione dei contatori con telelettu-
ra, che permetteranno di avere

una lettura puntuale del consu-
mo idrico. Le utenze pagheranno
al consumo: chi più consuma più
paga, come prevede la normati-
va vigente, in modo da garantire
l'equità fiscale” sottolineano i
commissari annotando come
l’utilizzo del contatore idrico
permetterà di porre un freno a
quanti fanno un utilizzo “smo -
dato” certi di non essere soggetti
nessun controllo. “I contatori -
aggiungono i commissari - per-
metteranno di ridurre gli sprechi
e di applicare più correttamente
la tariffa, e questo consentirà di
aumentare la riscossione e, in se-
guito, di ridurre il canone”.

Prospettive ottime quanto al
futuro ma è il presente che appa-
re decisamente problematico sul
fronte della distribuzione idrica.
Non a caso nei giorni scorsi alcu-
ni cittadini capeggiati da Cesare
Campailla, che, tra l’altro, chie-
deva la sospensione dei tributi in
assenza di erogazione dell’ac -
qua, si sono ritrovati davanti a
palazzo Iacono per un sit - in di
protesta. E non sono stati i soli.
Da registrare il gesto di Arcange-
lo Mazza, architetto e albergato-
re, che ha invece scelto di inte-
ressare della questione lo stesso
prefetto di Ragusa inviando una
lettera d’appello affinché la si-
tuazione che, tra l’altro colpisce
anche la frazione marinara di
Scoglitti, possa trovare una via
d’uscita mettendo in campo a-
zioni veloci, efficaci e durature.

D. C.

UNA DELLE INIZIATIVE TENUTESI DI RECENTE AL REPARTO DI PEDIATRIA DELL’OSPEDALE GUZZARDI

AL VIA LA 7ª EDIZIONE DELL’EVENTO FORMATIVO

Pediatria, a confronto
sulle nuove frontiere
Prenderanno il via questa mattina, alle
8.30, i “Percorsi Pediatrici del Valdino-
to”, giunti quest’anno alla settima edi-
zione. L’evento formativo, organizzato
da Fabrizio Comisi, direttore della Unità
operativa di Pediatria dell’ospedale
Guzzardi, si terrà nella sala conferenze
“Enzo Di Geronimo” dell’ospedale “Guz-
zardi” di Vittoria ed è ormai una tradi-
zionale occasione di incontro fra i pedia-
tri del territorio, degli ospedali e delle
università per affrontare i nuovi temi
della pediatria. Nel primo appuntamen-
to si parlerà de “Le nuove frontiere della
pediatria”; presidente della Sessione dei
lavori sarà Teresa Arrigo, dell’Università
degli Studi di Messina. Seguiranno nu-
merosi altri interventi legati al tema del-
la giornata ed all’importanza dell’inno-
vazione, che assume il valore di una scel-

ta obbligata per rispondere alla crescen-
te necessità di fare meglio con meno.

“È un momento di apertura dell’oriz-
zonte culturale - ha dichiarato Comisi -
che prosegue nel percorso avviato or-

mai 13 anni fa a Messina dal professor
Carmelo Salpietro, con i ‘Percorsi Pe-
diatrici dello Stretto’ che insieme a
quelli del Simeto-Etna e dell’Alcantara-
Etna, curati rispettivamente da Uccio
Leonardi di Catania e da Dino Pennisi di
Biancavilla, sono parte dei ‘Percorsi Pe-
diatrici Siciliani’. Un ambizioso proget-
to che prosegue nel tempo, con l’obiet-
tivo di migliorare la qualità delle cono-
scenze e, quindi, dell’assistenza ai no-
stri piccoli pazienti”. Quest’anno l’e-
vento si svolgerà in tre giornate: oggi, il
2 ed il 16 febbraio.

N. D. A.

Scuderi
«Riscossione
coattiva
da revocare»

«L’esternalizzazione del servizio
di riscossione dei tributi comu-
nali, se può avere un senso stra-
tegico di fondo, rischia di tramu-
tarsi in un boomerang, soprattut-
to in capo ai cittadini che pagano
regolarmente Ici, Imu, Tares e ca-
none idrico, oltre a tutte le entra-
te comunali, che così vedranno
aumentare gli importi a loro cari-
co, visto che la società esterna
dovrà applicare interessi più
consistenti per realizzare il pro-
fitto d’impresa».

A farlo rilevare è l’ex consiglie-
re comunale Giuseppe Scuderi
che chiede alla commissione pre-
fettizia di revocare il bando o, in
subordine, di trovare delle solu-
zioni, previste nel bando stesso,
che non ricadano sul capo del
contribuente onesto. «Se il pro-
blema riguarda chi non paga –
aggiunge Scuderi – è necessario
intervenire per recuperare le e-
vasioni e non certo tartassare chi
è già in regola e che, così, verreb-
be ad essere penalizzato. Tra l’al-
tro, negli anni precedenti, le varie
amministrazioni comunali che si
sono succedute a palazzo Iacono
sono intervenute deliberando
una serie di azioni per alleggerire
il carico delle tasse ai cittadini
vittoriesi, prefigurando condoni
e la dilazione dei pagamenti e,
soprattutto, revocando le ester-
nalizzazioni dei servizi che ave-
vano procurato solo problemi».

N. D. A.

L’APPELLO

L’Ascom promuove un incontro tra le parti: «Troveremo una soluzione»

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 6 e
13 gradi. I venti, moderati,
soffieranno prevalentemente
da Ovest-Nord-Ovest. Il sole
sorge alle 7.12 e tramonta alle
17.10. La luna, gibbosa
crescente, leva alle 15,28 e
cala alle 05,17 del giorno
successivo. Altezza onde: da 3
a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel:

0932-997411. Vigili del Fuoco:
contrada Mendolilli, s.n. Tel:
0932-804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel: 0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di

Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel: 0932-981894. Capitaneria
di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-980976
Polizia Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Guastella, via Forcone 58,

telefono 0932.981645
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15 (festivi).
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Prima classe
ospita oggi
la festa
antirazzista

E’ in programma oggi, a Ragusa, dalle 17 alle 21, al bar
Prima Classe, la festa antirazzista. La Rete Antirazzi-
sta Iblea, dopo le iniziative sull’accoglienza e contro il
decreto Legge Salvini, organizza «una festa antirazzi-
sta per ballare, per conoscerci, per scambiarci espe-
rienze e sguardi. Verranno mischiati musica, cibo,
racconti e impressioni con il microfono, aperto a
chiunque voglia esprimersi e il desiderio di accoglier-
ci l'un l'altro». Ci sarà la possibilità di intrattenersi
con un dj set e musica dal vivo. Ingresso gratuito e
aperitivo a sottoscrizione.

I primi
15 anni
del cinema
Lumiere

L’iniziativa
tenutasi a Comiso
si propone come
uno spazio di
proficuo scambio
tra i più
importanti poeti
siciliani, il
pubblico e i critici
e prevede sette
incontri tra
presentazioni di
libri, seminari e
readings.

Comiso chiama i poeti a raccolta

ANNA MARIA GREGNI

A Comiso, presso la «Fondazione Ge-
sualdo Bufalino», è in corso Stazione
Poesia #1ª fermata - La poesia sicilia-
na, una manifestazione curata da

Giulia Cacciatore
e Grazia Calanna
che si configura
come uno spazio
di proficuo scam-
bio tra i più im-
portanti poeti si-
ciliani, il pubbli-
co e i critici e pre-
vede sette incon-
tri tra presenta-

zioni di libri, seminari e readings.
Stazione Poesia è parte integrante

del Luce Finita Fest, nato da un’idea di
Salvatore Schembari e dell’artista
Giovanni Robustelli diretto dall’ar -
chitetto Nunzio Andrea Zago. Il ricco
programma di eventi è iniziato con la
presentazione a cura di Fernando Le-
na e Salvatore Schembari della rac-
colta di Sebastiano Adernò Ossa per
sete (Nuova Editrice Magenta) e quel-

la di Giulia Cacciatore per Canti della
valle di Giosafat di Giuseppe Ligresti,
con letture di Eugenio Patanè. Il se-
condo appuntamento, Focus sulla
poesia incerta invece, ha visto come
protagonisti Saragei Antonini, Fran-
cesco Balsamo e Giampaolo De Pietro,
a colloquio con Cacciatore e Schem-
bari. Il terzo appuntamento, Una rosa
in forma di poesia, ha visto come o-
spiti le poetesse Maria Attanasio, An-
gela Bonanno, Letizia di Martino, Ma-
ria Grazia Insinga, Margherita Rimi,
Lina Maria Ugolini. Oggi, sabato 19,
saranno presentate le nuove raccolte
di Fernando Lena e Daita Martinez, La
finestra dei mirtilli (Archilibri), e di
Franca Alaimo, Elogi (Ladolfi Editore),
rispettivamente da Maria Rita
Schembari e Pietro Russo. A interval-
lare i due incontri, Antonio Sichera e
Antonio Di Silvestro “sull’Amaro mie-
le della poesia. Bufalino nell’espe -
rienza lirica del Novecento”. Ancora,
giovedì 24 gennaio, Antonio Di Grado
e Nunzio Zago presenteranno la sillo-
ge di Sebastiano Burgaretta L’azzurro
velo (Archilibri), mentre venerdì 25

Calogero Bentivegna parlerà con Die-
go Conticello del suo ultimo libro U
puccieddu – Il ragazzo innocuo.

A seguire, il programma prevede
un ricco reading con Pietro Cagni,
Cettina Caliò, Fabrizio Cavallaro, Giu-
seppe Condorelli, Antonio Di Mauro,
Riccardo Emmolo, Gianluca Fùrnari,
Vincenzo Galvagno, Maurizio Giudi-
ce, Biagio Guerrera, Antonio Lanza,
Paolo Lisi, Carmelo Panebianco, Pie-
tro Russo, Ernesto Ruta, Angelo Scan-
durra. La giornata conclusiva, il 26
gennaio, sarà ospite Nino De Vita che
converserà della sua ultima raccolta
Tiatru (Mesogea) con Massimo Ono-
fri e Giuseppe Traina.

“Ringrazio Giulia Cacciatore e Sal-
vatore Schembari – dichiara la Calan-
na -, per avermi coinvolto in questo
progetto improntato al dialogo, alla
condivisione, allo scambio nella luci-
da consapevolezza –direbbe Bufalino
- che il poeta è simile a un colombo
viaggiatore: porta sotto l'ala un mes-
saggio che ignora e che, questo è l'au-
spicio, gli ascoltatori sapranno co-
gliere”.

Il pubblico
presente alla

manifestazione e
che ha seguito
con attenzione

l’evolversi del
primo

appuntamento.

L’ingegneria
dei disastri
aiuterà
a prevenire

Si chiama “ingegneria dei disa-
stri” e studia le cause di crolli di
ponti, dighe e altre opere di in-
gegneria civile. Spesso si sco-
pre che le cause dei disastri, ul-
timo quello del viadotto Polce-
vera a Genova, sono da imputa-
re alla mancata o superficiale
manutenzione. E proprio su
questo aspetto, si registra una
buona notizia: la Sicilia è all’a-
vanguardia nella sicurezza del-
le opere pubbliche con la dia-
gnostica reticolare sui viadotti
e il fascicolo del fabbricato.

Lo ha affermato il prof. Cor-
rado Monaca (nella foto), re-
sponsabile dei laboratori di ri-
cerca Betontest, parlando di si-
curezza delle opere pubbliche
al centro “Meno Assenza”, in
occasione della presentazione
del libro “Ponte di Genova. Dia-
rio di una tragedia annunciata”
del giornalista Michele Giardi-
na. Nel “Prezziario regionale” è
stata inserita la diagnostica re-
ticolare sui viadotti, mentre
Pozzallo, primo comune in Si-
cilia, ha introdotto l’obbligo del
Fascicolo del fabbricato. Si po-
trà così procedere, utilizzando
la tecnologia a raggi X, ad ana-
lizzare lo stato di salute di ma-
nufatti, edifici, impianti a par-
tire dalla struttura profonda
della materia. Altrettanto im-
portante l’adozione del Fasci-
colo del Fabbricato nel regola-
mento edilizio comunale per i
nuovi interventi edificativi.

GIANFRANCO DI MARTINO

Il cinema Lumière compie 15 anni. La struttura di
via Archimede è stato infatti inaugurato il 18
gennaio del 2004 con la rassegna Girando le pa-
gine ideata e diretta da Sebastiano Gesù, storico
del cinema, recentemente scomparso. Tra gli o-
spiti all’inaugurazione, i registi Emidio Greco,
Pasquale Scimeca, Francesco Maselli, Alberto
Rondalli; le attrici Donatella Finocchiaro, Tizia-
na Lodato.

Nel corso degli anni il Lumière ha ospitato la
rassegna Andate e Ritorni, Cinema e migranti,
diverse edizioni del Costa iblea Film festival di-
retto da Vito Zagarrio, richiamando a Ragusa
personaggi che hanno fatto la storia del cinema

italiano come Ettore
Scola, Dario Argento,
Liliana Cavani e Gianni
Amelio. Inoltre mostre
di pittura, presentazio-
ne di libri, concerti e
spettacoli teatrali.

Hanno, inoltre, calca-
to il palco del cinema
artisti del calibro di
Franco Battiato, Luca
Zingaretti, Sabina Guz-
zanti, Veronica Pivetti e

tanti altri attori e registi che hanno reso il Lumie-
re fulcro dell'offerta culturale di Ragusa. La pro-
grammazione ha sempre privilegiato la qualità
attraverso la proposta di proiezioni d'essai.
Spesso e volentieri ospitate opere prime, locali e
non, ed è stata data voce a richieste di spazi per
prestigiosi incontri di vario tipo. Inoltre un cine-
forum, "I mercoledì da leoni" e la collaborazione
con il cineclub Fitzcarraldo per l'ormai consueta
rassegna di cinema d'essai "Appuntamento al
buio", e l’ufficio diocesano per la cultura per la
realizzazione di rassegne cinematografiche.

“Ma non possiamo non ringraziare gli affezio-
nati cinefili – dice la direzione e lo staff del Lu-
miere - che hanno permesso con la loro presenza
e il loro affettuoso sostegno di offrire alla città un
cinema di qualità nell’unica sala rimasta nel cen-
tro storico di Ragusa”.

M. F.

LOCANDINE AL LUMIERE

&
giorno
notte

L’INIZIATIVA

La «stazione» parte integrante del Luce Finita Fest con incontri e reading

Nuove tecniche

IBLA CLASSICA INTERNATIONAL

«L’opera è di scena»
con i palpiti d’amore
Primo concerto del nuovo anno per la rassegna musicale “Ibla
Classica International”. Domani, alle 18, al Teatro Donnafuga-
ta di Ragusa Ibla, il sentimento sarà il protagonista del concer-
to “L’opera è di scena. Duetti e palpiti d’amor” con le splendi-
de voci del soprano Chiara Notarnicola e del baritono Grazia-
no D’Urso (nella foto), accompagnati al pianoforte dal mae-
stro Gianluca Abbate. In repertorio musiche di Rossini, Mo-
zart, Donizetti, Tosti, Bellini e Verdi. Il programma prevedrà
tra le altre cose “La Calunnia” tratta da “Il Barbiere di Siviglia”
(Gioacchino Rossini), “Non si da follia maggiore” tratta da “Il
Turco in Italia” (Gioacchino Rossini), “Là ci darém la mano”
tratta da “Don Giovanni” (Wolfgang Amadeus Mozart).

MICHELE FARINACCIO

IL TEATRO DELLA COMPAGNIA GODOT

L’opera più cupa di Lorca
al Marcello Perracchio
Un atteso ritorno, quello dell’opera “La casa di Bernarda Al-
ba” di Federico Garcìa Lorca, dopo lo straordinario successo
da tutto esaurito della scorsa estate al castello di Donnafu-
gata (nella foto). Un dramma cupo, con un cast tutto al fem-
minile, che la Compagnia G.o.D.o.T. ripropone questa sera
alle 21, e domani alle 18.00, al teatro comunale “M. Perrac-
chio” di Ragusa. Una delle opere più intense del “poeta dei
poeti”, come è spesso definito Garcìa Lorca, che, con la scan-
sione della tragedia, vede consumare il cuore di cinque don-
ne, tutte unite dal desiderio per lo stesso uomo. Un turbinio
di emozioni, che tocca i sentimenti dell’interprete e dello
spettatore. La regia è di Vittorio Bonaccorso.

M. F.

LE NOVITÀ DEL CANTAUTORE

Una canzone in siciliano
per il vittoriese Aurnia
Nuova esperienza musicale per il cantautore vittoriese Giaco-
mo Aurnia (nella foto) che, per la prima volta, si presenta al pub-
blico con un brano in siciliano dal titolo “Sutta li sciuri (di tanti
culuri)”. “Stavo lavorando su un brano nuovo - dichiara Aurnia -
e, come al mio solito, sono partito dalla melodia per poi aggiun-
gervi le parole, inizialmente, nel mio solito ‘inglese macchero-
nico’, più simile al siciliano. Stavolta ho però capito che il sicilia-
no era la lingua giusta per questa melodia”. Il brano punta l’at -
tenzione su come la bellezza, spesso, nasconda sofferenza e fa-
tica. Il video che accompagna il brano è stato realizzato a Vitto-
ria, in una nota villa ricevimenti; vittoriesi anche le comparse, il
regista, Gianluca Salvo, e la sceneggiatrice, Liliana Stimolo.

NADIA D’AMATO.
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C’è posta per te. Torna
il postino palermitano
inviato dalla De Filippi

SETTIMANA DI PREGHIERA

Unità dei cristiani, iniziative al via
n.d.a.) “Cercate di essere veramente giusti”, questo il tema al centro della
settimana di preghiera per l’unità dei cristiani, in programma fino a venerdì
prossimo. Sono previsti due momenti significativi di dialogo ecumenico e
preghiera: il primo, alla presenza del vescovo, Carmelo Cuttitta; il secondo il
22 gennaio, alle 20,30, nella chiesa Pentecostale “Parola della Grazia”.

E’ tornato a pedalare per le vie della città, il
postino palermitano Marcello, inviato a por-
tare un messaggio/invito da parte di Maria De
Filippi, conduttrice del notissimo programma
trasmesso da Canale 5 “ C’è posta per te”. L’ul-
tima volta era stato avvistato per le vie della
frazione di Scoglitti nel mese di ottobre. E a-
desso come allora, sono in tanti a chiedersi:
chi cercherà questa volta? A chi è indirizzata
la lettera di Maria?

Per saperlo bisognerà attendere che la pun-

tata in questione vada in onda tra qualche set-
timana almeno. Appare probabile che la vi-
cenda possa trattare un “caso” tutto vittorie-
se. La trasmissione in questione è tra le più
viste il sabato sera e può contare su uno share
di tutto rispetto. Ecco perché la curiosità è no-
tevole da parte dei vittoriesi che non vedono
l’ora di capire chi è il concittadino interessato
dalla consegna della busta. Tutto, comunque,
sarà svelato non appena la puntata in que-
stione andrà in onda.

Commercianti penalizzati
«Convocata l’assemblea»

L’ANNUNNCIO DEL COMUNE

«Disservizi idrici
installeremo i contatori
per frenare gli sprechi»

NADIA D’AMATO

Dopo i provvedimenti assunti dal
Comune di Vittoria relativi all’occu -
pazione abusiva del suolo pubblico,
da parte di alcuni esercizi commer-
ciali, e quelli legate all'emissione dei
decibel, per i pub, la sezione cittadi-
na dell’Ascom di Vittoria sta pro-
muovendo un’assemblea pubblica
per la prossima settimana, con l’o-
biettivo di contemperare il più pos-
sibile le esigenze delle parti interes-
sate. In alcuni casi, lo ricordiamo, la
contestazione ha determinato la so-
spensione dell'attività per cinque
giorni nei confronti di alcuni eserci-
zi commerciali.

«All’assemblea - afferma il presi-
dente dell’Ascom di Vittoria, Grego-
rio Lenzo - inviteremo a partecipare
i dirigenti dell’ente di palazzo Iaco-
no e anche i commissari oltre, natu-
ralmente, gli associati. L’incontro è
aperto anche a chi non è associato A-
scom. L’intento che, come associa-
zione di categoria, ci siamo prefissa-
ti è quello di far sì che possa essere
avviato un dialogo costruttivo, nel
rispetto delle regole, per superare
questa difficile situazione che ri-
schia, comunque, di minare alle fon-
damenta le occasioni di sviluppo dei
gangli commerciali della nostra cit-
tà. Siamo convinti che tutti assieme
sarà possibile trovare delle soluzio-

ni sostenibili in un momento in cui,
per la presenza di un vuoto politico,
è indispensabile coltivare tutte le
occasioni di confronto costruttivo
con il Comune. Restiamo certi sul
fatto che una soluzione complessi-
va, oltre a quelle già indicate da pa-

lazzo Iacono, possa trovarsi nel ri-
spetto delle regole anche perché la
movida a Vittoria riveste un ruolo
che suscita interesse e catalizza
flussi dagli altri territori della pro-
vincia di Ragusa».

L'attività ispettiva della polizia
municipale dei giorni scorsi aveva
consentito di accertare che sedici e-
sercizi, tra i quali bar, pub, rivendite
di bombole di gas e supermercati,
occupavano il suolo pubblico abusi-
vamente, non avendo mai chiesto o
rinnovato la necessaria concessione
che viene rilasciata dal Comune pre-
via corresponsione del canone e so-
lo a condizione che i titolari siano in
regola con il pagamento dei tributi
comunali. Gli uomini della polizia
municipale hanno quindi elevato i
verbali a carico degli esercenti e li
hanno trasmessi alla direzione Tri-
buti, che ha emesso le ordinanze di
sospensione delle attività per cin-
que giorni, come previsto dalla leg-
ge. Entro questi cinque giorni, i tito-
lari devono provvedere a rimuovere
le opere che occupano abusivamen-
te il suolo pubblico e a pagare quan-
to dovuto al Comune. Gli uffici della
direzione stanno ricevendo i desti-
natari delle ordinanze: chi ha rego-
larizzato la propria posizione debi-
toria nei confronti del Comune, e mi
risulta che molti dei sedici esercenti
lo stiano già facendo, eviterà la chiu-

sura se provvederà nei termini an-
che alla rimozione delle opere.

Per coloro che hanno una posizio-
ne debitoria particolarmente criti-
ca, la direzione Tributi si è detta di-
sponile a rateizzare il pagamento in
tempi ragionevoli. «Da parte nostra
- aveva spiegato il commissario Di-
spenza - non vi è alcun intento ves-
satorio, ma non può esservi indul-
genza nei confronti di chi sceglie di
calpestare la legge e di sottrarsi ai
propri doveri. Senza il rispetto delle
norme e senza il pagamento dei tri-
buti da parte di tutti, non possono
esservi né sviluppo economico né
benessere collettivo né sostegno al-
le iniziative sociali in favore dei cit-
tadini di Vittoria che hanno gravi
difficoltà economiche».

Il provvedimento non era piaciuto
ad Alfredo Vinciguerra, ex assessore
e responsabile cittadino di Fratelli
d’Italia. «Fermo restando la necessi-
tà degli operatori commerciali di ri-
spettare la legge - aveva dichiarato -
ci chiediamo se un provvedimento
così forte e penalizzante avrebbe
potuto essere evitato. Crediamo, in-
fatti, che occorra trovare un punto di
incontro tra le imprescindibili esi-
genze imposte dalle norme e la sal-
vaguardia del nostro tessuto econo-
mico, già messo a dura prova dalla
macchia dello scioglimento che gra-
va sulla città ed oggi ulteriormente
attaccato da un atto dai connotati
veramente inquisitori. Le decine di
attività ricettive che da anni anima-
no il centro storico e tutta la città -
aveva aggiunto Vinciguerra - sono il
frutto del sudore e del coraggio di
nostri concittadini che hanno deci-
so di credere in Vittoria, scommet-
tendo sul nostro futuro. Per questo,
come amministrazione, avevamo
incentivato le nuove aperture».

La protesta. FdI: «Assunto un
provvedimento forte che
taglia le gambe agli operatori»

Traghettato il black friday del-
l’acqua, giornata nella quale
l’interruzione dell’erogazione
elettrica a servizio dei pozzi di
Sciannacaporale ha comporta-
to ulteriori disagi nella distri-
buzione dell’acqua, e in attesa
che la prima fase di lavori possa
dare un po’ di ristoro alla città,
si prospettano tempi duri per
gli “spreconi” facendosi sem-
pre più realistica la possibilità
che si possano installare i con-
tatori idrici.

A rassicurare chi, invece, teme
che ciò possa comportare un ul-
teriore aggravio economico nel-
le bollette (peraltro già abba-
stanza salate per chi le paga si-
stematicamente, nel rispetto
della legge), ci pensa la stessa
commissione straordinaria pre-
cisando che l’installazione dei
contatori non comporterà nes-
sun onere finanziario per i citta-
dini. “Saranno istallati senza o-
neri per i cittadini e garantiranno
equità fiscale e riduzione degli
sprechi” spiega la Commissione
prefettizia tra l’altro chiarendo
che l'istallazione dei contatori i-
drici verrà effettuata in tutte le
utenze domestiche e commer-
ciali di Vittoria nonché senza o-
neri aggiuntivi per i cittadini.
Previsto inoltre a garanzia dei
cittadini un sistema automatico
di lettura degli scatti idrici effet-
tuati. “Il nostro intendimento è
quello di procedere all'istalla-
zione dei contatori con telelettu-
ra, che permetteranno di avere

una lettura puntuale del consu-
mo idrico. Le utenze pagheranno
al consumo: chi più consuma più
paga, come prevede la normati-
va vigente, in modo da garantire
l'equità fiscale” sottolineano i
commissari annotando come
l’utilizzo del contatore idrico
permetterà di porre un freno a
quanti fanno un utilizzo “smo -
dato” certi di non essere soggetti
nessun controllo. “I contatori -
aggiungono i commissari - per-
metteranno di ridurre gli sprechi
e di applicare più correttamente
la tariffa, e questo consentirà di
aumentare la riscossione e, in se-
guito, di ridurre il canone”.

Prospettive ottime quanto al
futuro ma è il presente che appa-
re decisamente problematico sul
fronte della distribuzione idrica.
Non a caso nei giorni scorsi alcu-
ni cittadini capeggiati da Cesare
Campailla, che, tra l’altro, chie-
deva la sospensione dei tributi in
assenza di erogazione dell’ac -
qua, si sono ritrovati davanti a
palazzo Iacono per un sit - in di
protesta. E non sono stati i soli.
Da registrare il gesto di Arcange-
lo Mazza, architetto e albergato-
re, che ha invece scelto di inte-
ressare della questione lo stesso
prefetto di Ragusa inviando una
lettera d’appello affinché la si-
tuazione che, tra l’altro colpisce
anche la frazione marinara di
Scoglitti, possa trovare una via
d’uscita mettendo in campo a-
zioni veloci, efficaci e durature.

D. C.

UNA DELLE INIZIATIVE TENUTESI DI RECENTE AL REPARTO DI PEDIATRIA DELL’OSPEDALE GUZZARDI

AL VIA LA 7ª EDIZIONE DELL’EVENTO FORMATIVO

Pediatria, a confronto
sulle nuove frontiere
Prenderanno il via questa mattina, alle
8.30, i “Percorsi Pediatrici del Valdino-
to”, giunti quest’anno alla settima edi-
zione. L’evento formativo, organizzato
da Fabrizio Comisi, direttore della Unità
operativa di Pediatria dell’ospedale
Guzzardi, si terrà nella sala conferenze
“Enzo Di Geronimo” dell’ospedale “Guz-
zardi” di Vittoria ed è ormai una tradi-
zionale occasione di incontro fra i pedia-
tri del territorio, degli ospedali e delle
università per affrontare i nuovi temi
della pediatria. Nel primo appuntamen-
to si parlerà de “Le nuove frontiere della
pediatria”; presidente della Sessione dei
lavori sarà Teresa Arrigo, dell’Università
degli Studi di Messina. Seguiranno nu-
merosi altri interventi legati al tema del-
la giornata ed all’importanza dell’inno-
vazione, che assume il valore di una scel-

ta obbligata per rispondere alla crescen-
te necessità di fare meglio con meno.

“È un momento di apertura dell’oriz-
zonte culturale - ha dichiarato Comisi -
che prosegue nel percorso avviato or-

mai 13 anni fa a Messina dal professor
Carmelo Salpietro, con i ‘Percorsi Pe-
diatrici dello Stretto’ che insieme a
quelli del Simeto-Etna e dell’Alcantara-
Etna, curati rispettivamente da Uccio
Leonardi di Catania e da Dino Pennisi di
Biancavilla, sono parte dei ‘Percorsi Pe-
diatrici Siciliani’. Un ambizioso proget-
to che prosegue nel tempo, con l’obiet-
tivo di migliorare la qualità delle cono-
scenze e, quindi, dell’assistenza ai no-
stri piccoli pazienti”. Quest’anno l’e-
vento si svolgerà in tre giornate: oggi, il
2 ed il 16 febbraio.

N. D. A.

Scuderi
«Riscossione
coattiva
da revocare»

«L’esternalizzazione del servizio
di riscossione dei tributi comu-
nali, se può avere un senso stra-
tegico di fondo, rischia di tramu-
tarsi in un boomerang, soprattut-
to in capo ai cittadini che pagano
regolarmente Ici, Imu, Tares e ca-
none idrico, oltre a tutte le entra-
te comunali, che così vedranno
aumentare gli importi a loro cari-
co, visto che la società esterna
dovrà applicare interessi più
consistenti per realizzare il pro-
fitto d’impresa».

A farlo rilevare è l’ex consiglie-
re comunale Giuseppe Scuderi
che chiede alla commissione pre-
fettizia di revocare il bando o, in
subordine, di trovare delle solu-
zioni, previste nel bando stesso,
che non ricadano sul capo del
contribuente onesto. «Se il pro-
blema riguarda chi non paga –
aggiunge Scuderi – è necessario
intervenire per recuperare le e-
vasioni e non certo tartassare chi
è già in regola e che, così, verreb-
be ad essere penalizzato. Tra l’al-
tro, negli anni precedenti, le varie
amministrazioni comunali che si
sono succedute a palazzo Iacono
sono intervenute deliberando
una serie di azioni per alleggerire
il carico delle tasse ai cittadini
vittoriesi, prefigurando condoni
e la dilazione dei pagamenti e,
soprattutto, revocando le ester-
nalizzazioni dei servizi che ave-
vano procurato solo problemi».

N. D. A.

L’APPELLO

L’Ascom promuove un incontro tra le parti: «Troveremo una soluzione»

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 6 e
13 gradi. I venti, moderati,
soffieranno prevalentemente
da Ovest-Nord-Ovest. Il sole
sorge alle 7.12 e tramonta alle
17.10. La luna, gibbosa
crescente, leva alle 15,28 e
cala alle 05,17 del giorno
successivo. Altezza onde: da 3
a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel:

0932-997411. Vigili del Fuoco:
contrada Mendolilli, s.n. Tel:
0932-804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel: 0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di

Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel: 0932-981894. Capitaneria
di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-980976
Polizia Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Guastella, via Forcone 58,

telefono 0932.981645
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15 (festivi).
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IL NUOVO AD GUBITOSI AL LAVORO, CAUTE LE AGENZIE DI RATING

Tim, conti da rifare. Piazza Affari reagisce male
MILANO. I conti di Tim sono da rifare, il nuovo A.d.
Luigi Gubitosi ci ha messo mano e fra un mese, oltre
alle strategie, sul tavolo del Cda ci saranno anche i
nuovi obiettivi finanziari; ma, nonostante non fosse
un “profit warning”, a novembre Amos Genish ave-
va già rivisto al ribasso l’obiettivo di debito e prean-
nunciato una revisione dei target a inizio 2019. La
reazione della Borsa è stata pesante (-7,2% a 0,488
euro). Moody’s parla di «sfide crescenti» e conferma
al rating Baa1 un rating stabile grazie a «un modello
di business integrato e una posizione di mercato
forte e resiliente come operatore storico in Italia».

Il calo dell’Ebitda a 8,1 miliardi, porta il rapporto

con l’indebitamento a 3,1 volte (contro un obiettivo
precedente di 2,7) e questo trend, proseguendo nel
2019, rallenterà «la tanto necessaria riduzione del
debito con un rapporto del 3,6x-3,7x nel 2018-
2019, dopo aver incluso gli impegni relativi allo
spettro 5G», prevede il senior vice president di Moo-
dy’s, Carlos Winzer. Si tratta di «fare i conti con la
realtà», sintetizza l’analista di Bernstein, mentre
Ubs lo definisce «un atto di chiarezza benvenuto».
Numeri «più cauti delle attese» secondo Medioban-
ca ed Equita, che abbassano «la base di partenza del
nuovo piano e le aspettative per il 2019». In attesa
che il 21 febbraio si alzi il velo anche sul nuovo pia-

no, tra le priorità Ubs vede «il miglioramento e la
stabilizzazione della governance aziendale; un
compromesso con il governo sulla rete, minimiz-
zando il più possibile la diluizione della presenza di
Tim nel business wholesale; la ricapitalizzazione
della società». Moody’s, invece, si aspetta che il nuo-
vo Ceo «definisca la priorità del deleveraging e del-
l’implementazione di iniziative strategiche, come
la migrazione dei clienti alla fibra con maggiori ve-
locità della banda larga» e ribadisce la previsione
che «la distribuzione di dividendi per azioni ordina-
rie non verrà ripristinata».

SARA BONIFAZIO

LA BANCA HA SUBITO CHIESTO LA GARANZIA PUBBLICA PER EMETTERE BOND

Carige, ok dell’Ue al salvataggio di Stato
PAOLO ALGISI

MILANO. Via libera della Commissione
europea agli aiuti statali a Carige, che
viene ammessa alla garanzia del Teso-
ro sulle sue emissioni, “scudo” indi -
spensabile per permettere all’istituto
in crisi di finanziarsi sul mercato e non
incorrere in una crisi di liquidità. «La
valutazione della Commissione Ue ha
dimostrato che la misura è mirata,
proporzionata e limitata nel tempo e
nell’ampiezza», ha scritto Bruxelles,
secondo cui il sostegno alla liquidità
«è in linea» con le regole europee.

La banca, affidata dalla Bce a tre
commissari dopo la bocciatura del-
l’aumento di capitale da parte della fa-
miglia Malacalza, ha immediatamen-
te fatto ricorso al “salvagente” chie -
dendo al Mef il rilascio della garanzia
«per due emissioni obbligazionarie
per un importo complessivo di 2 mi-
liardi di euro con durata rispettiva-
mente di 12 e 18 mesi». Riservandosi
la facoltà di richiedere l’attivazione
dell’ulteriore garanzia di 1 miliardo di
euro, nell’ambito del massimale di 3
miliardi previsto nel dl dello scorso 8
gennaio, che stimava in 300 mln il co-
sto della garanzia per i contribuenti.

La richiesta impegna Carige a pre-
sentare entro due mesi «un piano di ri-
strutturazione per confermare la red-
ditività e la capacità di raccolta della
banca a lungo termine senza ricorso al
sostegno pubblico», che dovrà essere
sottoposto alla valutazione dell’Ue e

che confluirà nel piano industriale
che i commissari Fabio Innocenzi, Pie-
tro Modiano e Raffaele Lener predi-
sporranno entro fine febbraio con l’o-
biettivo di alleggerire la banca dal far-
dello di 2,8 miliardi di crediti deterio-
rati e renderla presentabile in vista di

un’aggregazione, anche grazie a una
“dote” stimata in circa 2 miliardi di
euro tra crediti fiscali, rimozione di
penalizzazioni sui requisiti di capitale
e ammissione a modelli interni.

A sostegno dell’intervento dello
Stato si è schierato il ministro dell’E-
conomia, Giovanni Tria, che si è la-
mentato degli ostacoli posti dalle re-
gole europee. «Le ragioni di difesa» del
sistema bancario «non possono essere
ignorate e probabilmente noi abbia-
mo un problema di questo tipo nel-
l’ordinamento europeo che permette
poco e difficilmente l’intervento pub-
blico», ha detto a un appuntamento in
ricordo del governatore di Bankitalia
Guido Carli. Che, pur favorevole alla
privatizzazione delle banche, am-
metteva un ruolo pubblico a «difesa di
alcuni settori» o in «mancanza di ac-
quirenti».

«I governi precedenti aiutavano
banche e banchieri, noi stiamo inter-
venendo per aiutare i risparmiatori
truffati» come pure «per mettere in si-
curezza gli attuali risparmiatori», ha
ribadito il vice premier, Matteo Salvi-
ni, che, in merito alle richieste della
Bce a Mps sugli Npl aveva replicato
secco: «S’attacca».

Borse in rialzo
con Wall Street
Crolla Telecom
RINO LODATO

Borse europee in rialzo, toccano il livello più alto dall'inizio
di dicembre, grazie alle nuove speranze sui negoziati com-
merciali tra gli Stati Uniti e la Cina che hanno già aiutato
Wall Street e i mercati asiatici. Piazza Affari ha chiuso le
contrattazioni in progresso dell'1,22%, recuperando il 7,5%
circa da inizio anno e portandosi ai massimi da tre mesi.
Anche lo spread si è ridotto a 247 punti, minimo da fine set-
tembre scorso. Il listino italiano, però, ha fatto lievemente
peggio degli altri listini europei a causa dello scivolone di
Telecom, che ha accusato un ribasso del 7,2%, all'indomani
della diffusione dei deludenti conti preliminari del 2018 e
delle indicazioni sul 2019 improntate alla cautela. Per con-
tro, sono state ben comprate le Saipem (+3,9%), dopo l'an-
nuncio di due contratti in Arabia Saudita da 1,3 miliardi di
dollari. Sono state premiate anche le Leonardo (+3,98%),
sull'onda del contratto siglato con il ministero della Difesa
inglese per un valore di 293 milioni di sterline, circa 325
milioni di euro. Banche contrastate, con Banco Bpm in re-
tromarcia dell'1,88% e Intesa Sanpaolo in rialzo dell'1,2%.

La seduta a Wall Street è iniziata in rialzo, con gli indici
che tentano di mettere a segno la quarta giornata di fila in
aumento. L'S&P 500 è uscito dalla correzione, status defini-
to da un calo di almeno il 10% dall'ultimo massimo. Dopo
meno di due ore di contrattazioni, gli indici a Wall Street si
sono portati sui massimi intraday dopo la notizia che Pe-
chino ha offerto a Washington maxi acquisti di prodotti
made in Usa per un valore annuo di oltre mille miliardi di
dollari. Gli investitori, quindi, sono tornati a sperare nei ne-
goziati commerciali tra Usa e Cina, che riprenderanno a fi-
ne mese a Washington.

La sola ipotesi, seppur smentita, che l'amministrazione
Trump abbia valutato se tagliare o eliminare i dazi imposti
contro le importazioni cinesi al fine di agevolare le trattati-
ve ha alimentato le speranze. Intanto, il governo federale
americano è arrivato al 29esimo giorno di shutdown.

Il petrolio a New York ha sfiorato i 54 dollari. Il contratto
febbraio ha raggiunto i massimi di sei settimane a 53,91
dollari al barile (+3,5%). Secondo l'Agenzia internazionale
dell'energia, la produzione dell'Opec ha frenato.

L’INDAGINE. Mutui non pagati: secondo Astasy la Sicilia è la seconda regione d’Italia per numero di esecuzioni immobiliari

All’asta una casa ogni 65 famiglie
MILANO. Sono state oltre 245.100 le aste
immobiliari in Italia nel 2018. Questo
quanto emerge dal “Report Aste” a cura
di Astasy, società che partecipa all’azio-
nariato NPLs Re Solutions del Gruppo
Gabetti.

La Sicilia è la seconda regione per nu-
mero di esecuzioni immobiliari; con
l’8,40% di popolazione nazionale e il
9,77% di esecuzioni, è assolutamente ol-
tre la media del rapporto standard di a-
bitazioni su aste a livello nazionale. Nel-
l’Isola vi è una casa all’asta ogni 65 fami-
glie, mentre la media nazionale è di una
ogni 75.

Il suo 9,77% sulle esecuzioni d’Italia
conta la cifra di 23.957 aste, in calo di
oltre il 13% rispetto al 2017.

Le oltre 245.100 esecuzioni immobi-
liari nel territorio nazionale hanno rag-
giunto nel 2018 un valore base d’asta di
36miliardi 379milioni 962mila 273 eu-
ro. Rispetto al 2017 si nota un aumento
di esecuzioni pari al 4,6%, passando in-
fatti da 234.340 del 2017 alle 245.100
del 2018. Le procedure estinte durante
l’anno sono state 36.868.

Al primo posto per numero di esecu-
zioni si conferma la Lombardia, con il
19,46%; a seguire la Sicilia (9,77%), Ve-
neto (7,96%), Piemonte (7,98 %) e Lazio
(6,88%).

Per quanto riguarda le province sici-
liane, è stabile Palermo, praticamente
allineata all’anno precedente, che regi-
stra una leggera diminuzione dello
0,6%. Un aumento vertiginoso, invece, lo
ha avuto la provincia di Catania, con un
aumento di immobili messi all’asta nel
2018 del 19,7%. In aumento anche Mes-
sina, ma solo del 2,8%. In diminuzione

tutte le altre province.
Da sottolineare ed e-

videnziare il calo drasti-
co della provincia di
Trapani, che registra
una diminuzione pari al
211%.

Emergono poi alcuni
dati significativi: a Ra-
gusa ogni 32 famiglie,
una ha la casa all’asta; a
Catania una ogni 49 e a
Messina una ogni 52. Numeri preoccu-
panti se si pensa che la media nazionale
è di una ogni 75 nuclei famigliari.

In dettaglio, Palermo ha avuto 5.295
aste nel 2018, una ogni 66 famiglie; Ca-
tania 6.217, una ogni 49 famiglie; Mes-
sina 3.314, una ogni 52 famiglie; Agri-

gento 1.175, una ogni
103 nuclei; Trapani
1.735, una ogni 69; Si-
racsa 1.846, una ogni 60;
Ragusa 2.766, una ogni
32 famiglie; Caltanisset-
ta 1.110, una ogni 66; in-
fine, Enna 535, una ogni
86 famiglie.

«Quest’anno è stato
formulato un nuovo pa-
rametro che consideria-

mo significativo - specifica Mirko Frige-
rio, A.d. di Astasy - abbiamo infatti inse-
rito il dato “Numero Famiglie/Immobili
in asta”. Il panorama che emerge è dav-
vero preoccupante: in Italia, ogni 75 fa-
miglie, ve n’è una con la casa all’asta. È la
storia di oltre 245.100 famiglie italiane

che ancora oggi sono coinvolte, speso
loro malgrado, nella situazione sconfor-
tante di avere la casa all'asta. Un totale
di oltre 1.470.000 persone coinvolte e
che, a causa della tipologia di mutuo
contratto e successivamente non ono-
rato, sono e restano obbligate in solido
anche se inserite solo come garanti - co-
me i nonni - che in tempi non sospetti
vennero chiamati a mettere “la firma a
garanzia del mutuo”. Questi numeri si
stanno placando, ma consideriamo che
si uscirà da questa drammatica situa-
zione non prima del prossimo decennio.
La Sicilia si conferma per il quarto anno
consecutivo la seconda regione per nu-
mero di case all’asta, sintomo di una ec-
cessiva e poco prudente erogazione del
credito negli anni 2008-2013».

Italia, il 25% di famiglie non ha accesso Internet
ROMA. Nel 2018 continua a crescere la
diffusione delle tecnologie Ict nel nostro
Paese, anche se rimane un gap rispetto
all’Ue per le imprese e per i cittadini. L’I-
stat fotografa così la situazione dell’Ita -
lia, evidenziando come ancora il 25%
delle famiglie sia ancora senza accesso a
Internet, più di una famiglia su due non
ce l’ha perché non sa usarlo e, quanto al-
le imprese, restano ancora carenti le
professionalità Ict e si evidenzia un am-
pio divario tra grandi e piccole aziende.

Rispetto al 2017, si legge nel Report

“Cittadini, imprese e Ict”, la quota di fa-
miglie che dispone di un accesso Inter-
net da casa è passata dal 71,7% al 75,1% e,
di conseguenza, le famiglie con una con-
nessione a banda larga passano dal
70,2% al 73,7%. Tra le famiglie resta un
forte divario digitale da ricondurre so-
prattutto a fattori generazionali e cultu-
rali: le più connesse sono quelle in cui è
presente almeno un minore, le meno
connesse sono quelle con soltanto ul-
trasessantacinquenni. Altro fattore di-
scriminante, il titolo di studio. Più di una

famiglia su due non ha Internet perché
non sa utilizzarlo (il 58,2% delle famiglie
senza accesso ad Internet) e più di un
quinto (21%) non lo considera uno stru-
mento utile e interessante. Permango-
no, inoltre, divari sociali nell’uso del
web: in un contesto di persone sempre
più connesse (il 68,5% delle persone con
più di 6 anni; il 52,1% lo fa giornalmen-
te), l’uso del web resta più frequente tra
i 15-24enni (oltre 94%), ma va rilevata la
forte crescita degli utenti 65-74enni.

ENRICA PIOVAN

MILANO Dollaro Usa Yen
Euro Euro

ieri 1,1402 124,78
precedente 1,1396 123,95

LE BORSE

Ftse Mib +1,22
Ftse All Share +1,17
Ftse Mid Cap +0,90
Ftse Italia Star +0,59economia

IL COMMENTO

I dati. Il picco a Catania (+19,7%), la maggiore concentrazione a Ragusa (una ogni 32 nuclei)

SISMA DI SAN SILVESTRO, BANCO BPM SOSPENDE LE RATE DEI MUTUI
A seguito del terremoto che il 26 dicembre ha colpito alcuni comuni della
provincia di Catania, Banco Bpm offre un concreto sostegno a famiglie e
imprese. La clientela, titolare di mutui relativi agli edifici distrutti o resi inagibili,
anche parzialmente, ha il diritto di richiedere entro il 31 marzo 2019 - previa
presentazione di autocertificazione del danno subito - la sospensione fino al 25
dicembre 2019 delle rate dei mutui, con la possibilità di optare tra la
sospensione dell’intera rata e quella della sola quota capitale. La sospensione
delle rate può essere richiesta da famiglie e imprese, residenti o aventi sede
legale e/o operativa nei Comuni di Zafferana Etnea, Viagrande, Trecastagni,
Santa Venerina, Acireale, Aci Sant’Antonio, Aci Bonaccorsi, Milo, Aci Catena.
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